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"Estamos fazendo história ao assinar a construção
da ponte Neópolis-Penedo", afirma Fábio Mitidieri

O investimento de R$ 203 milhões facilitará a mobilidade de moradores, turistas e mercadorias

Pimentel 
propõe criação
da carteira de
identificação

da pessoa com
deficiência

Com o objetivo de assegurar o acesso a direitos, contribuindo para pro-
moção da inclusão e da cidadania plena, o deputado estadual Luciano
Pimentel (Progressistas) apresentou o Projeto de Lei nº 467/2023, que
cria a carteira de identificação da pessoa com deficiência. (Pág. 13).

Quem transita entre os esta-
dos de Sergipe e Alagoas terá,
em breve, uma nova via de
travessia. Foi assinada neste sába-
do, 13, a ordem de serviço para
construção da ponte que liga
Neópolis (SE) a Penedo (AL). A
assinatura foi registrada pelo
ministro dos Transportes, Renan
Filho, com a presença dos gover-
nadores de Sergipe, Fábio
Mitidieri, e de Alagoas, Paulo
Dantas. Em Sergipe, o novo canal
de conexão beneficiará não só
os moradores do baixo São
Francisco, mas também facilita-
rá a circulação de turistas e
mercadorias.. (Página 3). Diversas autoridades estiveram prestigiando a assinatura da ordem de serviço

Vereadores analisaram mais de
3.800 proposituras em 2023

O ano de 2023 foi bastante produtivo na Câmara
Municipal de Aracaju (CMA). Durante todo o período,
a Casa Parlamentar realizou 281 sessões, divididas em
Ordinárias, Extraordinárias, Ordinárias Não Deliberativas,
Especiais, Solenes e Audiências Públicas.  Além disso,
os 24 parlamentares analisaram 3.889 proposituras, divi-
didas em 2.380 indicações,  785 requerimentos, 409
Projetos de Lei (PLs), 11 Projetos de Resolução, 16 Projetos
de Lei Complementar (PLC), 53 Projetos de Decretos
Legislativo, 189 Moções, 32 recursos a Projetos de Lei,
785 Requerimentos. Além disso, também foram anali-
sados oito vetos parciais a Projetos de Lei, dois vetos
totais, dois substitutivos ao Projeto de Lei e dois Projetos
de Emenda à Lei Orgânica. (Página 24).

"A democracia é inatacável",
diz presidente da Alese

O presidente da Assembleia
Legislativa do Estado de Sergipe
(Alese), deputado Jeferson Andrade
(PSD), afirmou que os fatos relati-
vos ao dia 8 de janeiro de 2023 -
ainda que estejam sendo apura-
dos em profundidade pelo Su-
premo Tribunal Federal (STF) - aten-
taram contra o livre funcionamen-
to das instituições democráticas.
(Págin 2). Jerferson Andrade

Fechou:
Em fevereiro Fábio

Reis assume
Secretaria Especial
de Representação
de Sergipe no DF

A Secretaria Especial de
Representação de Sergipe
em Brasília vai continuar
sendo um reinado dos
Reis. Na última quarta-
feira, 10, o deputado fede-
ral Fábio Reis, PSD, final-
mente bateu o martelo
com o governador Fábio
Mitidieri, PSD, e fechou a
sua ida para esta
Secretaria. (Página 2).

Nitinho pode assumir

Prefeito Edvaldo acompanha lançamento do
Campeonato Sergipano de Futebol 2024

O prefeito Edvaldo Nogueira par-
ticipou, nesta quinta-feira, 11, do
lançamento do Campeonato
Sergipano Superbet 2024. Durante
a solenidade, realizada na capital
sergipana, foi empossada a dire-
toria da Federação Sergipana de
Futebol (FSF) para o quadriênio
2024/2028, que tem como presi-
dente reeleito o vereador Milton
Dantas. O Sergipão, como é cha-
mada a competição estadual, conta
com a parceria da Prefeitura de
Aracaju. (Página 17)

No dia 1º de janeiro, a Cidade Mãe
de Sergipe comemorou 434 anos de exis-
tência e, para marcar essa importante
data, a Prefeitura de São Cristóvão, por
meio da Fundação Municipal de Cultura
e Turismo (Fumctur), promoveu um
evento no Centro Comercial do Eduardo
Gomes. A celebração contou com uma
programação repleta de atrações e reu-
niu grande parte comunidade local, tendo
início às 16h e culminando em uma praça
lotada. (Página 24).
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ASecretaria Especial
de Representação
de Sergipe em Bra-

sília vai continuar sendo
um reinado dos Reis. Na
última quarta-feira, 10, o
deputado federal Fábio
Reis, PSD, finalmente
bateu o martelo com o
governador Fábio Miti-
dieri, PSD, e fechou a sua
ida para esta Secretaria.

Fábio Reis irá à
Secretaria Especial de
Representação de Sergipe
em sucessão ao irmão
Sérgio Reis, também PSD,
que a deixa para assumir
o mandato de deputado
estadual como primeiro
suplente de Jorginho
Araújo, PSD.

Sérgio está secretário
desde o começo do ano
passado. Ele chegou a
assumir o mandato na
Alese, mas o repassou
para o segundo suplente,
o vereador Manuel
Marcos, que já voltou para
a Câmara de Aracaju.
Jorginho estava deputa-
do, mas voltou à Casa Civil
exatamente nesta quinta-
feira, 11.

Fábio Reis, que está no
quarto mandato de depu-
tado federal, assumirá a
Secretaria entre os dias 5

e 7 de fevereiro, deixan-
do seu mandato em
Brasília nas mãos do pri-
meiro suplente, o verea-
dor de Aracaju Josenito
Vitale, PSD, o Nitinho. Em
2022, Fábio obteve 75.848
votos e Nitinho, 26.696.

O deputado federal
Fábio Reis nutre boas
expectativas em relação
ao espaço que vai ocupar.
"Para mim, será uma mis-
são que o governador me
confia e me será uma
experiência nova", diz ele.

"No campo dos objeti-
vos, quase que não muda
muita coisa, porque é uma
Secretaria de relaciona-
mento direto com
Ministérios, com Brasília

e com o Parlamento, que
é o que como deputado
eu já faço há muito
tempo", diz ele.

"Eu ficarei entre Sergipe
e Brasília. De modo que,
embora não me mante-
nha o titular do manda-
to, mas vou me servir da
experiência dos dois - da
de secretário e da de
deputado, já que eu
conheço os caminhos do
Distrito Federal. A minha
obrigação é pensar solu-
ções pro Estado inteiro,
mas não custa lembrar
que Lagarto está incluso
no Estado de Sergipe",
avisa.

O objetivo dos Reis é o
de amaciar o terreno para
que Sérgio Reis ganhe a
eleição de prefeito de
Lagarto, no embate con-
tra Gustinho e Hilda
Ribeiro. "No mandato de
deputado estadual, Sérgio
quer estar mais perto e se
dedicar mais a Lagarto,
com a intenção de se fazer
prefeito no final deste ano.
Teremos ali uma eleição
difícil e dura, mas sem
dúvida nenhuma nos será
vitoriosa", aposta Fábio
Reis. (Jozailto Lima)

Fechou: em fevereiro Fábio Reis
assume Secretaria Especial de

Representação de Sergipe no DF

Fábio Reis: experiência de duas cabeças no Distrito Federal

Nitinho: em fevereiro assume protagonismo no Planalto Central

Opresidente da
A s s e m b l e i a
Legislativa do

Estado de Sergipe (Alese),
deputado Jeferson
Andrade (PSD), afirmou
que os fatos relativos ao
dia 8 de janeiro de 2023
- ainda que estejam sendo
apurados em profundida-
de pelo Supremo Tribunal
Federal (STF) - atentaram
contra o livre funciona-
mento das instituições
democráticas.

"A democracia é um
regime político inatacá-
vel, deve ser respeitado,
preservado e cada vez
mais aprimorado de
forma a continuar pro-
movendo desenvolvimen-
to e cidadania para todos
os brasileiros e brasileiras.
A democracia é um avan-
ço político e uma conquis-
ta social da própria huma-
nidade", disse o Jeferson
Andrade, a propósito dos
registros que estão sendo
feitos hoje, em Sergipe e
no Brasil, um ano depois
dos acontecimentos de
Brasília, quando extremis-

tas políticos invadiram as
sedes dos poderes exe-
cutivo, legislativo e judi-
ciário, destruindo docu-
mentos, obras de artes,
móveis, imóveis e várias
instalações do patrimô-
nio público federal do
país.

Para o presidente da
Alese, a opinião pública
repudia maciçamente os
acontecimentos do 8/01,
como mostram as pesqui-
sas, e os valores demo-
cráticos saíram fortaleci-
dos do episódio. "O sen-

timento geral é que uma
nação civilizada não se
constrói com radicalismo
ou extremismo, mas com
diálogo, normalidade ins-
titucional e espírito
republicano. Neste
momento a Alese, com
todos os seus 24 deputa-
dos escolhidos pela von-
tade do povo sergipano
expressada nas urnas, se
soma a todas instituições
comprometidas com a
liberdade e a democra-
cia", acrescentou Jeferson
Andrade.

"A democracia é inatacável",
diz presidente da Alese

Jeferson Andrade, presidente da Alese

OPoder Legislativo
sergipano foi insti-
tuído através da

Assembleia Provincial no
ano de 1835. As reuniões
eram realizadas no salão
do Convento de São
Francisco e, logo depois,
na casa de balcão, vizin-
ha ao Palácio do Governo,
na cidade de São
Cristóvão, então capital
do estado.

Aracaju passou a ocu-
par este posto em 17 de
março de 1855. Com isso,
a nova sede foi instalada
no Palácio Fausto Cardoso,
onde hoje está a Escola
do Legislativo João de
Seixas Dória, no centro
da cidade. Em 1987, a
Assembleia Legislativa do

Estado de Sergipe (Alese)
se estabeleceu no Palácio
Governador João Alves
Filho.

Atualmente, a Alese
conta com 24 deputados
que cumprem um
mandato de quatro anos.
São eles os responsáveis
por elabora as leis para
beneficiar o cotidiano da
população, além de fis-
calizar os atos do Poder
Executivo e investigar
ocorrências de ilícitos,
através das Comissões
Parlamentares de
Inquérito.

Os parlamentares
podem receber os
cidadãos em visitas ou
ouvir suas demandas
através de e-mails já que

o objetivo é organizar a
vida da sociedade. Por
este motivo, é de suma
importância a participação
da população durante as
sessões plenárias e em
diversos outros momen-
tos.

Os trabalhos podem ser
acompanhados pela pro-
gramação da TV Alese
(Canal 5.2), inclusive com
a transmissão ao vivo das
Sessões Plenárias, Sessões
Especiais e Audiências
Públicas. As informações
também podem ser obti-
das com o site institu-
cional, as redes sociais ofi-
ciais e participando das
Sessões Itinerantes. Foto:
Joel Luiz/Agência de
Notícias Alese

Poder Legislativo de Sergipe conta
com a participação da população
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Quem transita entre os
estados de Sergipe e
Alagoas terá, em

breve, uma nova via de
travessia. Foi assinada neste
sábado, 13, a ordem de ser-
viço para construção da
ponte que liga Neópolis (SE)
a Penedo (AL). A assinatura
foi registrada pelo ministro
dos Transportes, Renan Filho,
com a presença dos gover-
nadores de Sergipe, Fábio
Mitidieri, e de Alagoas, Paulo
Dantas. Em Sergipe, o novo
canal de conexão beneficia-
rá não só os moradores do
baixo São Francisco, mas tam-
bém facilitará a circulação de
turistas e mercadorias.

A construção da ponte,
além de uma reivindicação
histórica da população local,
é fruto de uma articulação
do governador Fábio
Mitidieri. Em diversas reu-
niões ocorridas em Brasília
e visitas do ministro a Sergipe,
o governador ressaltou a
necessidade da obra estru-
turante para o estado e a
região. A estimativa é de que
mais de 80 mil pessoas sejam
beneficiadas com a obra.

"Estamos fazendo história
ao assinar a construção da
ponte Neópolis-Penedo.
Iniciamos o processo de uma
ponte muito aguardada e
sonhada pela população ser-
gipana, e pela alagoana
também. É uma ponte que
liga oportunidades concre-
tas e desenvolvimento.
Através dela, é possível impul-
sionar emprego e renda,
sobretudo nessa região do
baixo São Francisco. Agradeço
o empenho do ministro
Renan, ao ministro Márcio
Macêdo e ao presidente Lula,
que não mediu esforços pra
proporcionar esse tão aguar-
dado sonho. Estamos fazen-
do um investimento grande
em rodovias e essa ponte é
mais um objetivo
encaminhado. A partir do
momento que firmamos
uma ordem de serviço, a
geração de empregos de
forma direta e indireta é
iniciada. O povo nos esco-
lheu para trabalharmos e
tenho pressa de fazer Sergipe
avançar", afirmou Fábio
Mitidieri.

A ponte terá mais de 1.080
metros de extensão e 21
metros de largura, com a pre-
visão de duas faixas de rola-
mento com 3,75 metros
cada. O projeto também
inclui faixas de segurança late-
rais de 2,5 metros e passeios
de 2,3 metros para cada lado.
A via será formada por um
vão central estaiado com 600
metros de extensão, com
espaço livre de 300 metros,
composto por dois mastros
que suportarão dois planos
de estais.

O investimento na obra é

de R$ 203 milhões, e o pro-
jeto foi elaborado pela
Companhia de
Desenvolvimento dos Vales
do São Francisco e do
Parnaíba (Codevasf). A pre-
tensão é de que a estrutura
estimule a economia local,
diversifique os serviços liga-
dos ao turismo - como arte-
sanato, comércio local, gas-
tronomia e hotelaria - e faci-
lite o escoamento de produ-
tos e o fluxo de visitantes na
região. Do ponto de vista
ambiental, a implantação da
ponte está em sintonia com
os programas que visam à
melhoria da qualidade
ambiental do rio São
Francisco.

De acordo com o ministro
dos Transportes Renan Filho,
a ponte Neópolis-Penedo faz
parte de um conjunto de
intervenções que buscam o
melhor funcionamento da
malha viária no estado. "A
ponte Penedo-Neópolis cer-
tamente será um divisor de
água para essas regiões.
Vamos ver o turismo crescer
muito, além de facilitar o
escoamento da produção, a
geração de emprego de
maneira geral, e o crescimen-
to da agricultura, como a pro-
dução de frutas em Sergipe.
Em Alagoas, há hotéis e mais
locais que facilitam a distri-
buição e a ligação de água",
pontuou.

O ministro Renan também
destacou que essa é uma
obra de grande porte, que
vai durar aproximadamente

dois anos, cujo regime de
contratação é por RDCi
(Regime Diferenciado de
Contratações). "A empresa
vai detalhar o projeto execu-
tivo e iniciar a construção da
ponte por etapas: começar
a primeira fundação, depois
a supraestrutura, e depois
os dois acessos e as
cabeceiras. No momento,

essa é uma das maiores pon-
tes que estarão em constru-
ção no Brasil, e estamos
todos muito felizes.
Parabenizo o governador
Fábio Mitidieri e o governa-
dor Paulo Dantas. Também
agradeço o apoio do minis-
tro Márcio Macêdo e ressal-
to que, pra mim, é uma satis-
fação trabalhar no governo

do presidente Lula, que com-
preende a importância dos
investimentos para ativar a
economia e para fazer o Brasil
crescer. Isso tudo está mate-
rializado aqui", manifestou.

Para o ministro de Estado
Chefe da Secretaria-Geral da
Presidência da República,
Márcio Macêdo, é uma satis-
fação testemunhar o início
da realização de um sonho,
que faz parte das obras do
PAC III (Programa de
Aceleração de Crescimento).
"É muito importante ver o
início da realização de um
sonho dos povos alagoano
e sergipano, unidos pelo rio
São Francisco. O presidente
Lula pediu que eu e o minis-
tro Renan disséssemos que
os compromissos que ele
assumiu serão cumpridos,
dentre as prioridades que o
governador Fábio Mitidieri
solicitou", assegurou.

O governador de Alagoas,
Paulo Dantas, ressaltou que
a ponte é relevante para fir-
mar a colaboração entre os
dois estados. "Alagoas e
Sergipe são estados irmãos.
É uma honra estar governa-
dor ao lado de Fábio Mitidieri,
um dos melhores gestores
do país. Essa obra já vai gerar
emprego e renda durante a
execução. Vamos trabalhar
cada vez mais juntos por um
Sergipe e uma Alagoas mais
prósperas", disse.

Estela Feitosa é moradora
de Santana do São Francisco,
mas trabalha em Penedo,
como operadora de caixa.
Ela relatou que a ponte é
esperada pela população há
muito tempo. "Como faço a
travessia todos os dias, tenho
horário pra cumprir, e isso
limita muito. Com a ponte,
vai facilitar muito a acessibi-
lidade, principalmente para
trabalhadores como eu. É
um sonho realizado e um pra-
zer imenso fazer parte desse
momento, com um projeto
tão esperado. Agora, vou
acompanhar o processo de
construção dessa ponte",
declarou.

O prefeito de Neópolis,
Célio de Zequinha, enfatizou
a união de instituições que
fará do projeto da ponte
entre Sergipe e Alagoas uma
realização concreta. "Hoje é
um dia mais do que especial
pra gente que reside aqui,
no baixo São Francisco. Tudo
está acontecendo graças à
parceria do Governo Federal,
do Governo de Sergipe e do
Governo de Alagoas. Todos
estão envolvidos nesse ato
tão maravilhoso que acon-
teceu hoje. Em breve, nosso
sonho se tornará realidade",
avaliou.

O prefeito de Penedo,
Ronaldo Lopes, ressaltou a
articulação entre as lideran-
ças políticas de Sergipe,

Alagoas e Brasília. "A impor-
tância do dia de hoje é muito
grande. Estamos super feli-
zes, tanto os penedenses
quanto o povo de Neópolis.
Há muito tempo que essas
duas cidades lutam pra ter
essa ponte, porque enten-
demos que ela traz desen-
volvimento pra nossas cida-
des e para as regiões de
Alagoas e Sergipe, no baixo
São Francisco", colocou.

Obras
Antes de seguirem para a

solenidade de assinatura, o
governador de Sergipe e o
ministro Renan visitaram a
obra de duplicação da BR-
101, no trecho de Maruim.
Na ocasião, foi informado
que o trecho de Cristinápolis
até a Bahia será licitado este
ano.

Em agosto de 2023, na oca-
sião da visita do ministro
Renan Filho a Aracaju, foi
confirmado o projeto de
duplicação da BR-235, que
liga Aracaju a Itabaiana. Com
extensão de 50 km, a obra
deve ser iniciada neste ano.
Outra obra que está em exe-
cução é a duplicação da BR-
101, no trecho entre
Laranjeiras, no povoado Pedra
Branca, e Maruim.

Tanto a duplicação da BR
101 (trechos Sul e Norte)
quanto a duplicação da BR-
235 estão inclusas nos recur-
sos destinados a Sergipe via
PAC. Sergipe é o estado do
Nordeste que mais recebe
recursos do programa, que
foi lançado em agosto de
2023. O montante de R$
136,6 bilhões é o quarto
maior volume de recursos
em comparação às outras
unidades da federação.

Ainda em se tratando de
obras estruturantes para
Sergipe, o Governo do Estado
vem conduzindo diversas
intervenções. Uma das mais
recentes, já entregue, é a
ponte sobre o rio Jabiberi,
que liga os municípios de
Itabaianinha e Tobias Barreto.
A ponte sobre o rio Siriri, em
Siriri, e a ponte sobre o rio
Piauitinga, em Itaporanga
d'Ajuda, são dois serviços em
andamento.

Em Aracaju, duas outras
pontes serão construídas: a
ponte Inácio Barbosa - Coroa
do Meio e a ponte Aracaju -
Barra dos Coqueiros. A pri-
meira delas, que se estende
sobre o rio Poxim, tem inves-
timento estimado superior
a R$ 363 milhões e deve sair
da avenida Tancredo Neves
até a rua Antônio Maia. Já a
segunda, cujo orçamento de
estudo é avaliado em mais
de R$ 13 milhões, se trata de
um projeto de construção de
uma segunda ponte sobre o
rio Sergipe.

"Estamos fazendo história ao assinar a construção
da ponte Neópolis-Penedo", afirma Fábio Mitidieri

O investimento de R$ 203 milhões facilitará a mobilidade de moradores, turistas e mercadorias
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ONatal Iluminado de
Sergipe, considera-
do o maior evento

natalino das Américas, ter-
minou no último sábado
(6), após 54 dias de progra-
mação cultural e artística
nas praças de Aracaju e
outras 14 cidades do inte-
rior do estado. O evento,
realizado pelo Sistema
Fecomércio-CNC-Sesc-
Senac, em parceria com o
Governo de Sergipe e a
Prefeitura de Aracaju, con-
tou com o patrocínio da
Construtora Celi, Energisa e
Maratá.

O encerramento do Natal
Iluminado foi marcado por
shows musicais, desfiles,
atores circenses e a parada
"Um sonho de Natal", que
reuniu milhares de pessoas
nas praças Fausto Cardoso,
Almirante Barroso e Olím-
pio Campos, no Centro da
capital, além da apoteótica
apresentação da parada na
Orla de Aracaju, que levou
mais de 150 mil pessoas a
acompanharem o desfile à
beira-mar.

O presidente do Sistema
Fecomércio-CNC-Sesc-
Senac, Marcos Andrade, fez
um balanço positivo do
evento, que superou as
expectativas de público e
de impacto econômico.
Segundo ele, mais de 3
milhões de pessoas visita-
ram as cidades iluminadas,
sendo 900 mil somente em
Aracaju. Além disso, o Natal
Iluminado gerou cerca de 2
mil empregos diretos e indi-
retos, e movimentou mais
de R$ 100 milhões no
comércio, na gastronomia e
na hotelaria.

"O Natal Iluminado é um
presente que o Sistema
Fecomércio-CNC-Sesc-
Senac oferece ao povo ser-
gipano, mas também é uma
forma de incentivar o
comércio, o turismo, a cul-
tura e o desenvolvimento
do nosso estado. Estamos
muito felizes com o resulta-
do deste ano, que foi o
maior e o mais bonito de
todos. Agradecemos a to-
dos os parceiros, patrocina-
dores, artistas e colabora-
dores que tornaram esse
sonho possível. Fizemos o
maior circuito de Natal do
mundo, com todas as re-
giões do estado participan-
do", disse Marcos Andrade.

Para o governador de
Sergipe, Fábio Mitidieri, o
Natal Iluminado foi um
sucesso de público e de
organização, e demonstrou
a força da parceria entre o
poder público e a iniciativa
privada.

"O Natal Iluminado é um
exemplo de como pode-
mos trabalhar juntos para
oferecer mais qualidade de
vida, lazer e cultura para a
nossa população. Parabe-
nizo o Sistema Fecomércio-
CNC-Sesc-Senac pela reali-
zação deste evento, que já

faz parte do calendário ofi-
cial de Sergipe e que atrai
turistas de todo o Brasil",
afirmou.

O senador e ex-presiden-
te do Sistema Fecomércio-
CNC-Sesc-Senac, Laércio
Oliveira, exaltou a grandio-
sidade desta edição de
2023-2024. Foto: Ascom
Laércio Oliveira.

O senador Laércio Oli-
veira, criador do projeto
Natal Iluminado, destacou a
importância do evento para
a valorização do estado.

"O Natal Iluminado é uma
festa linda, que resgata o
espírito natalino e que
enche de luz e de alegria o
nosso Centro. O projeto

ganhou corpo, invadiu as
cidades do interior sergipa-
no, fazendo uma festa linda
e importante para a nossa
história e para a nossa iden-
tidade", declarou.

Os projetos natalinos
também exerceram impac-
to significativo no setor
hoteleiro, gerando um
resultado positivo para a
economia de Sergipe. 

"Posso resumir como
uma grande surpresa, já
que dezembro nunca foi
um mês de alta estação em
Aracaju, só no período de
Réveillon. Em 2023, nós
tivemos um dezembro real-
mente muito bom, as pes-
soas nos procuraram não só

para o Ano Novo, mas tam-
bém durante o período do
Natal, onde os hotéis esta-
vam lotados, com 90% da
sua capacidade atingida e
aqui estamos acostumados
a trabalhar com 40% ou
50%, portanto 80% ou 90%
significa estar lotado. Nós
realmente tivemos um
dezembro excelente, princi-
palmente na semana de
Natal", afirmou o empresá-
rio do ramo de hotéis,
Manoel Lisboa.

Para o presidente da
Câmara de Dirigentes
Lojistas de Aracaju (CDL), o
Natal Iluminado é um pro-
grama que atrai diversos
turistas para o município,

além de estimular o comér-
cio e o turismo da cidade.

"O Natal Iluminado fez
com que o comércio e o
setor turístico da cidade se
desenvolvessem, porque
trouxe várias pessoas de
diversos estados, inclusive
de fora do país, e isso é
muito importante. É impor-
tante que esses eventos
não parem agora e que
outras edições sejam reali-
zadas, pois com certeza
Aracaju, Sergipe, vai entrar
no calendário nacional",
destacou Elison Bomfim.

Para o presidente da
Associação Brasileira de
Bares e Restaurante de
Sergipe (Abrasel), Bruno

Dórea, nunca houve um
movimento tão intenso em
Aracaju durante o mês de
dezembro como foi em
2023.

"O Natal Iluminado que
vem desde 2017, surpreen-
deu a todos, não só no inte-
rior, mas também a Orla,
onde teve um impacto sig-
nificativo no setor de bares
e restaurantes. Nos 15 anos
em que sou empresário no
setor, não se viu a Orla tão
cheia, não só de demanda
nos bares e restaurantes
que estavam no Natal
Iluminado, mas de todos
que estavam no decorrer
da Orla. Isso impacta direta-
mente a economia, porque
há muita gente trabalhan-
do no próprio Natal, muita
gente gerando comércio no
local, e os próprios comer-
ciantes geram economia
como um todo, com muito
emprego extra que foi
feito", declarou Bruno
Dórea. 

O Natal Iluminado de
Sergipe foi iniciado no dia
14 de novembro, com o
acendimento das luzes nas
praças de Aracaju. Ao todo,
foram instalados mais de 50
milhões de pontos de luz,
que formaram cenários
temáticos, árvores gigantes,
presépios, anjos, estrelas e
outros símbolos natalinos.
O evento também levou a
magia do Natal para as cida-
des de Barra dos Coqueiros,
Boquim, Nossa Senhora do
Socorro, São Cristóvão,
Laranjeiras, Itabaiana,
Lagarto, Itabaianinha,
Estância, Tobias Barreto,
Nossa Senhora das Dores,
Nossa Senhora da Glória e
Santana do São Francisco.

O Sistema S do Comércio
é composto pela Feco-
mércio, Sesc, Senac, Insti-
tuto Fecomércio e 13 sindi-
catos patronais em Sergi-
pe. Presidida por Marcos
Andrade, a entidade é filia-
da à Confederação Nacio-
nal do Comércio de Bens,
Serviços e Turismo (CNC),
que está sob o comando
de José Roberto Tadros.

Natal Iluminado de Sergipe encanta
público e movimenta economia

Durante os 54 dias de evento, as praças do Natal Iluminado receberam 3 milhões de visitantes.

O presidente do Sistema Fecomércio-CNC-Sesc-Senac, Marcos Andrade, destacou que o
projeto estimula o comércio e o turismo e traz inclusão social. Foto: James Santos.

O senador e ex-presidente do Sistema Fecomércio-CNC-Sesc-Senac, Laércio Oliveira,
exaltou a grandiosidade desta edição de 2023-2024. Foto: Ascom Laércio Oliveira.

Empresário que atua no setor hoteleiro, Manoel Lisboa. Foto: Livyan Holanda

Presidente da Câmara de Dirigentes Lojistas de Aracaju (CDL), Elison
Bomfim. Foto: Livyan Holanda

Presidente da Associação Brasileira de Bares e Restaurantes de Sergipe
(Abrasel), Bruno Dórea. Foto: Livyan Holanda

ergipe, considerado o maior evento natalino das Américas
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POVÃOJJeessuuss  ttee  aammaa!!
Marcos Luduvice - DRT 930 PERSONALIDADE“Ó Virgem dolorosíssima! As vossas

lágrimas derrubam o Império Infernal”.

PAULO LACERDA RÁDIO
PROGRAMA PL NOTÍCIAS DAS 05H00 AS 06H30
APRESENTAÇÃO - PAULO LACERDA

REPORTAGENS
ARACAJU E GRANDE ARACAJU - ANTÔNIO OLIVEIRA E VALTER
SOBRINHO
AGRESTE - GIVALDO BATISTA; CENTRO SUL - ANDERSON SILVA
SERTÃO - ALMIR TAVARES; GIRO ESPORTIVO - MESSIAS
SANTOS
COMENTÁRIOS -  RAUL LIMA
MOMENTO DE REFLEXÃO
JERÔNIMO PEIXOTO 
PRODUÇÃO - CLEIDE FERNANDES
BAIXE ESSE APLICATIVO ! http://l.radios.com.br/r/146668

A nossa Personalidade Povão, desta edição é o Tenente
Coronel de Infantaria Ricardo Pereira Barreto, pelas suas
virtudes e competência e responsabilidade já cumpri-
das.

O Tenente-Coronel de Infantaria Ricardo Pereira Barreto
é o atual comandante do 28º Batalhão de Caçadores -
Batalhão Campo Grande, localizado em Aracaju, Sergipe
1. Ele assumiu o cargo em 14 de dezembro de 2023,
sucedendo o Coronel Leandro César Pimentel Alves 2.
O Tenente-Coronel Pereira Barreto nasceu em Salvador,
Bahia, em 18 de janeiro de 1980 1. Ele é filho de José
Raimundo Barreto e Eulisse Pereira Barreto 1. Antes de
assumir o cargo atual, ele serviu no Comando da 23ª
Brigada de Infantaria de Selva, sediada na cidade de
Marabá, Pará 1. Ele é casado com Luciana Assunção
Souza Barreto e tem um casal de filhos, Maria Eduarda
e Benjamin.

Realizou os seguintes Cursos e Estágios Militares:

- Curso de Formação de Oficiais de Infantaria - 2001; -
Estágio Básico do Combatente de Montanha - 1998; -
Estágio de Adaptação e Operações na Caatinga - 2002;
- Operações na Selva Categoria Bravo - 2006; - Básico
Para-Quedista - 2009; - Curso de Aperfeiçoamento de
Oficiais - 2010; - Curso de Especialização em Direito
Militar - 2013; - Curso de Especialização em Gestão -
2016; - Curso de Comando e Estado-Maior - 2019;

Serviu nas seguintes Organizações Militares:

* 31º Batalhão de Infantaria Motorizado - Campina
Grande - PB
* Cmdo de Fronteira Solimões /8º Batalhão de Infantaria
de Selva - Tabatinga - AM
* 1º Batalhão de Infantaria Motorizado (Escola) - Rio de
Janeiro - RJ
* 62º Batalhão de Infantaria - Joinville - SC
* Academia Militar das Agulhas Negras - Resende - RJ
* 59º Batalhão de Infantaria Motorizado - Maceió - AL
* Cmdo 23ª Brigada de Infantaria de Selva - Marabá -
PA
* Participou da Missão das Nações Unidas na República
Democrática do Congo e da Missão das Nações Unidas
para a estabilização no Haiti

Foi agraciado com as seguintes condecorações:

* MEDALHA DAS NAÇÕES UNIDAS (2ª MONUSCO); *
MEDALHA DAS NAÇÕES UNIDAS (1ª MINUSTAH ); *
MEDALHA DO PACIFICADOR; * MEDALHA DE SERVIÇO
AMAZÔNICO - Grau PASSADOR DE BRONZE E PRATA; *
MEDALHA MARECHAL OSÓRIO - O LEGENDÁRIO; *
MEDALHA MILITAR DE BRONZE E PRATA; * MEDALHA
CORPO DE TROPA - BRONZE - Grau BRONZE

O TC Pereira é casado com a Senhora LUCIANA ASSUN-
ÇÃO SOUZA BARRETO e possui um casal de filhos (Maria
Eduarda e Benjamin).
Por estas virtudes o tenente coronel Pereira é a nossa
Personalidade Povão, desta edição.

ADIBERTO SOUZA E GLESIVAN
Quem estava se despedindo do Ano

Velho, na Avenida Sarney foi o Jornalista
Adiberto e sua esposa Rísia Rodrigues. Na
ocasião, a Radialista Glezivan Cardoso reg-
istou o momento com o jornalista e dese-
jou um 2024 promissor, ao casal.

O médico urologista Dr. Weslley Andrade,
em momentos de descontração. Ele merece!

Major Silveira, um verdadeiro líder e exem-
plo de dedicação! Sua volta como Comandante
do BPRv é motivo de grande alegria e confi-
ança para todos nós. Seus relevantes serviços
prestados à Briosa Polícia Militar do Estado
de Sergipe são inegáveis, e sabemos que a
BPRv estará em ótimas mãos com sua lider-
ança. Sua marca é indiscutível, e seu legado
de comprometimento e amizade é admiráv-
el. Desejamos a você sucessos nessa nova
jornada, sabendo que sua determinação e
competência guiarão o BPRv para novas con-
quistas. Obrigada por tudo, Major Silveira!
#BPRv #PolíciaMilitar #SergipeMajor Silveira
de Volta a BPRv.

Depois de alguns anos o Major Silveira
retorna como Comandante do Batalhão da
Polícia Rodoviária Estadual/BPRv .

Não temos dúvidas que a BPRv terá um
Comandante a altura pelos relevantes serviços
prestados a Briosa Polícia Militar do Estado
de Sergipe.

Major Silveira , deixa sua grande marca
por onde passa. Temos um grande orgulho
desse combatente amigo.

Desejamos a ele sucessos nessa nova jor-
nada.

Gratidão é a Palavra
Aída Brandão

MAJOR SILVEIRA É NOVO
COMANDANTE DO BPRv

ANIVERSÁRIOS TRIPLOS
Quem mudou de idade no dia 7, foi a jor-

nalista Michele. No dia 8, foi a vez do engen-
heiro civil e professor Fábio Welld e no dia
9, foi a professora Lídia Luduvice, que é filha
do radialista e jornalista Marcos Luduvice.
Esta coluna parabeniza os três, desejando
feliz vida.

FAMÍLIA FAMÍLIA
Uma família feliz é um refúgio que prevalece de pé, mesmo

quando as maiores tempestades passam pelas nossas vidas. O
major Silveira, Rafaela, Yasmin e Ysis!

KARATÊ EM FOCO
Reunião da Federaçáo de Karate Interistilos de Sergipe. Unidos pelo karatê
Sergipano 2024: Professor Ricardo faixa 2Dan, Professor Yokan faixa preta 6Dan,
Professor Valdemir 7 Dan.

REVEILLON DE ALTINO E TÉO

O radialista e jornalista Altino
Fonseca, juntamente com a sua
esposa Téo, passaram o Reveillon
em Belém do Pará com amigos. A
comida típica regional foi quem ani-
mou a virada de ano. Este colunista
parabeniza o casal pela passagem
de ano, e deseja felicidades mil. A
mordomia foi excelente e de muito
bom gosto.

NOVO COMANDANTE DA BPRv
Major Silveira, exemplo de dedicação e tra-

balho em prol da PM, é o novo Comandante
do BPRv. Na semana passada, ele foi o entre-
vistado do radialista e ex-deputado federal
Fábio Henrique, na rádio FM 102. Durante a
entrevista o major Silveira, deu uma aula de
conhecimento em trânsito, discorrendo sobre
todo seu gabarito em relação ao penalidades
do trânsito em Sergipe.

O radialista Elder Santos, tem contribuído
muito na comunicação da Prefeitura da Barra
dos Coqueiros, profissional competente e que
merece oportunidades. Parabéns!
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Médico responsável:
Dr. José Hamilton Maciel

BORRACHARIA NOVA DIREÇÃO

* Atendimento nota 10.
* O cliente é nosso lema.
* Perfeição nos nossos serviços

Telefone
99999-0182

Organização: Everton
Gerente:  Humberto

Av. Marginal, 815, Rosa Elze
E-mail: sacel@sacel.com.br 

(79) 3257-1244

/www.sacel.com.br

TELEFONES: (79) 99901-5915/98849-3834 / 9.9903-1652/3211-1685

Av. Desembargador Maynard, 18 - Esq. com Av. Augusto Franco - acm.multimarcas@gmail.com

Tel (79) 99925-3215
RESTAURANTE DANTAS BEACH

Rua Ministro Rego 56 - Atalaia Nova (Barra dos Coqueiros)
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FRASE: "Ser feliz sem motivo é a mais autêntica forma de: felicidade" (Carlos Drummond de Andrade)

Reflexos...
luperciosantos@hotmail.com

luperciocerimonial@gmail.comLupércio Santos

Celebrou dígitos novos, no último dia
30 de dezembro. O Especialista em
Cardiologia e Saúde estava muito feliz, ao
lado da sua esposa também Medica
Endocrinologista Ângela Borges Leal, dos
filhos Beatriz e Gabriel, seus pais o Médico

Arnaldo e Roxâna Silva, sua irmã Advogada
Willaine, o irmão Wille e a esposa Luanna
Silva, que cantaram e encantaram os
parabéns para o aniversariante acender
algumas velinhas da vida. Lógico, que o
colunista social "Reflexos" amigo do aniver-

sariante e paciente, foi pessoalmente
almoçar com o aniversariante e família
deste iluminado por Deus, neste planeta
chamado de terra. Muito obrigado pela
receptividade de sempre. É muito bom
estar com vocês.

AMIGOS PARA SEMPRE

Sempre foi assim, e é assim a amizade dos dois. Falo do Deputado
Estadual Luciano Pimentel e o seu filhão o Advogado Luciano
Júnior Pimentel. Eles são verdadeiros amigos e inseparáveis.
Fidalguia e excelência é o padrão dos dois. 

CARDIOLOGISTA WERSLEY ARAÚJO SILVA

UROLOGISTA DIEGO MARQUES

Presente hoje na nossa página um profissional da med-
icina o qual posso descrever a simplicidade, felicidade,
elegância, e humildade com muito amor pela profissão
que escolheu para tratar a sociedade. Especialista em
cirurgia Robótica, para curar o câncer de próstata, é o
mais recente avanço cientifico da atualidade, neste
assunto. Aplausos! 

GASTROENTEROLOGIA
A Médica Léa Maciel Machado de Almeida é destaque nesta

primeira edição do ano de 2024, especialmente na coluna
Reflexos, assinada pelo titular da página. Mulher de fibra,
inteligente, sabe muito bem viver e escolheu a profissão certa,
para ser feliz e é muito feliz. Continue brilhando Drª Léa, afi-
nal você nasceu para ser astro iluminado.

FATIOU O BOLO 
O meu amigo Antônio Henrique, aposentado da

Polícia Rodoviária Federal, recebeu bolo recheado
da flor de maracujá para celebrar mais um natalí-
cio, no último dia 10 de janeiro. O destaque fotográ-
fico com sua esposa dona Genezia, seu Antonio
forma um casal feliz, com bons exemplos para a nova
geração. Parabéns, vida que segue.

Ao centro o meu sobrinho estampa seu sorrisão, Raí
de Zé Cosme, no Povoado Arranhento município de
Aquidabã, clicado com o ex-prefeito Euriquinho, tam-
bém sorridente e feliz. 

Dois elegantes cerimonialistas sergipanos. À esquerda Amaury Santos,
Chefe do Cerimonial do Prefeito de Aracaju, Edvaldo Nogueira e a
direita Hudson Mauad, Chefe do Cerimonial da Presidente do TCE,
Conselheira Susana Azevedo. Fidalguia sempre!

Jornalista Jorge Lins e a prima, a Bacharel  em Direito, e
Jornalista  Yasmin  Luduvice em momentos de bate-papo

O jornalista Adailton Cruz, ao lado de Adriano
Bandeira, presidente da UPB e a ex-deputada Kitth
Lima, no lançamento do campeonato sergipano de
futebol, o evento ocorreu no Balacobaco e foi bas-
tante concorrido.
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Antes de começar
uma obra, é neces-
sário contratar um

engenheiro particular
para emissão de laudo
técnico. Em seguida, é
preciso fazer um pedido
formal à Empresa
Municipal de Obras e
Urbanização - Emurb,
solicitando uma
autorização. Além de ser
gerada uma

ART -  Anotação de
Responsabilidade Técnica,
que é um documento
legal que identifica o res-
ponsável técnico por um
serviço prestado ou uma
obra realizada. 

Remoção exige cuida-
dos, o objetivo básico da
remoção das paredes é
adaptar o uso dos espa-
ços às necessidades dos
usuários, sendo essa uma
atividade constante na
remodelação de
edificações. 

Porém, antes de fazer
uma alteração estrutu-
ral desse tipo, é neces-
sário tomar alguns cui-
dados, pois as paredes
possuem diversas fun-
ções e classificadas de
acordo a finalidade.
Assim, elas podem ser
de cunho estrutural, de
vedação ou de separa-
ção de ambientes.

As paredes estruturais,
como o próprio nome já

diz, são responsáveis pela
sustentação e distribui-
ção de cargas da estru-
tura da edificação. Já as
de vedação, desempe-
nham o papel de fecha-
mento da estrutura, que
é composta por vigas,
pilares e lajes, asseme-
lhando-se com as pare-
des que separam
ambientes não tendo,
portanto, qualquer fun-
ção estrutural.

Para realizar a melhor
identificação do tipo de
parede, é de suma
importância a consulta
do projeto arquitetôni-
co e estrutural para afe-
rir exatamente qual a ati-
vidade desempenhada
na estrutura e se por ela
passa algum tipo de ins-
talação hidráulica e
elétrica. Caso não seja
possível fazer essa con-
sulta, deve-se requerer
a consultoria de um pro-
fissional capacitado para
avaliar a possibilidade
dessas modificações. As
remoção indevida das
paredes pode causar
danos na distribuição das
cargas, caso ela seja
estrutural, comprome-
tendo a estabilidade da
edificação, tornando-a
suscetível a rachaduras
e, até mesmo, ao
desabamento. O mate-
rial do qual a parede é

constituída também
interfere na remoção ou
não das paredes. Caso
ela seja de concreto, não
podem ser derrubadas
e nem mesmo uma míni-
ma remoção para encai-
xar outros elementos
pode ser feita, pois a
composição está direta-
mente ligada ao desem-
penho quanto à solidez
da estrutura, deve-se
destacar.

A substituição de pare-
des pode ser feita, caso
ela não desempenhe
papel estrutural, por

vidro - comum em esta-
belecimentos comerciais,
painéis de madeira ou
PVC. A remoção de pare-
des com a finalidade de
ampliar e integrar
ambientes, melhorar a
ventilação e iluminação
nas edificações é sem-
pre uma boa ideia, mas
é preciso ter em mente
a necessidade de cuida-
dos e uma compreensão
clara de como funciona
o aspecto estrutural da
edificação para realizar
isso de uma forma
segura.
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Segunda à sexta das 13 às 14 horas,
Programa “A Hora da Noticia”

com Barroso Guimarães,  Seu encontro diá-
rio com a informação

Aperipê FM 106.1

Dr. Edvaldo Tavares, Médico e Diretor Executivo do Sistema
Raiz da Vida. O objetivo do nosso Sistema é manter o ser

humano vivo, saudável, forte  e jovem em qualquer idade.

CENTRO EMPRESARIAL OLIMPIO SANTANA
Av. Gonçalo Prado Rollemberg 447- Bairro São José- Aracaju/SE. 

INFORMAÇÕES:
Fones- Whatsapp (79) 9 9131-8792/ 9 9144-9441/ 3222- 0815

Dr. Edvaldo Tavares, Médico e Diretor
Executivo do Sistema Raiz da Vida

Remover paredes de edifícios pode a
comprometer estrutura de prédios inteiros

Antes de realizar qualquer obra, é preciso obter laudo técnico favorável e solicitar liberação da intervenção junto à Emurb
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Um sonho antigo dos
moradores da região
do Baixo São Francisco

deu um importante passo
para se tornar realidade. A
construção da ponte na BR-
349, entre as cidades
Neópolis (SE) e Penedo (AL),
foi autorizada por meio de
ordem de serviço assinada
neste sábado, 13, pelos
ministros dos Transportes,
Renan Filho, e da Secretária-
Geral da Presidência, Márcio
Macedo, e, também, pelos
governadores Fábio Mitidieri,
de Sergipe, e Paulo Dantas,
de Alagoas.

Com investimento de R$
203 milhões, a obra encur-
tará a distância entre os esta-
dos e facilitará o escoamen-
to de mercadorias, impulsio-
nando o desenvolvimento
econômico e turístico de
toda a região. O governador
Fábio Mitidieri ressaltou o
potencial econômico desde
o início das obras. "A partir
do momento que firmamos
uma ordem de serviço, a
geração de empregos de
forma direta e indireta é

iniciada. Centenas de traba-
lhadores irão trabalhar nesta
obra durante os dois anos
de construção e, após sua
conclusão, gerará desenvol-
vimento que vem junto com
ela", disse.

O potencial econômico
desta grande obra é reco-
nhecido, também, pela
população residente no baixo
São Francisco. "A moradora
de Neópolis Jussara Góes
afirma que a ponte facilita-
rá o translado entre as duas
cidades, principalmente para

quem faz a travessia
diariamente. "Essa ponte, a
partir de agora, vai trazer
vários benefícios para a
população em geral, tanto
de Neópolis quanto dos
municípios que compõem o
baixo São Francisco. Por
exemplo, eu que vou a
Penedo duas vezes por
semana para consultas médi-
cas com meu filho, às vezes
me atraso devido aos horá-
rios dos barcos, lanchas e
balsas. Mas, com a chegada
dessa ponte, facilitará a cir-

culação com minha moto,
de carro, então vai ser uma
vitória muito grande para
todos nós e para quem visi-
ta a nossa cidade", avaliou.

A neopolitana Tâmara
Mayara Menezes, que tra-
balha como assistente admi-
nistrativa e revendedora de
joias, afirmou que a obra
aguardada por anos, princi-
palmente para os morado-
res que trafegam diariamen-
te entre os estados, dará o
direito de ir e vir a qualquer
momento do dia, possibili-

tando mais segurança em
períodos noturnos. "Muitas
vezes, eu e minha família
acabamos não indo visitar
as praias de Alagoas por
conta do custo alto da tra-
vessia, mas com a chegada
da ponte vamos ter liberda-
de para ir e voltar a hora que
quiser. Eu mesmo quando
fui para festa da empresa de
joias já fiquei aguardando a
balsa da meia-noite até as
2h30 da manhã", lamentou.

Já o morador Gilberto
Sales, da cidade de Neópolis,

que há 23 anos foi embora
para São Paulo em busca de
trabalho e retorna com fre-
quência a sua cidade natal,
evidencia que a construção
dessa ponte trará desenvol-
vimento desde o início das
obras, com a geração de
emprego e renda. "É uma
obra de grande porte, não
é uma obra para um ano,
um ano e meio, mas, sim,
dois anos que, desde início,
vai gerar bastante emprego
para a população",
completou.

Sobre a ponte
A ponte terá mais de

1.080 metros de extensão e
21 metros de largura, com
a previsão de duas faixas de
rolamento com 3,75 metros
cada. O projeto também
inclui faixas de segurança
laterais de 2,5 metros e pas-
seios de 2,3 metros para
cada lado. A via será forma-
da por um vão central estaia-
do com 600 metros de
extensão, com espaço livre
de 300 metros, composto
por dois mastros que supor-
tarão dois planos de estais.

População do baixo São Francisco aprova
construção de ponte Neópolis/Penedo

Obra, que era um desejo antigo da população, foi autorizada por meio de ordem de serviço assinada pelo ministro
dos Transportes, Renan Filho, e, também, pelos governadores Fábio Mitidieri e Paulo Dantas, de Alagoas
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O REI BARBEARIA

O Rei Barbearia se destaca
em Aracaju pelo atendimento
diferenciado, capacitação dos
profissionais, bom gosto e local-
ização privilegiada. A barbearia
foi ampliada e atende os clientes
com horário para atender a
todos. Lembrando que a bar-
bearia conta ainda com a man-
icure Vera. O Rei Barbearia fica
localizado na Rua Deozano Vieira

Freitas, no Bairro Grageru, fica
atrás da Pirelli da Avenida
Hermes Fontes. Faça agora
mesmo o agendamento do seu
horário através dos números
(79) 3085-6662 ou 9 9644-3602.

CONVENÇÃO ESTADUAL

O Centro de Convenções AM
Malls, em Aracaju, vai sediar a
Convenção Estadual das
Empresas de Serviços Contábeis,

Auditorias e Perícias do Estado
de Sergipe (COESCAP), no próx-
imo dia 19 de janeiro. O even-
to vai reunir 14 palestrantes da
área de Contabilidade, que farão
debates relacionados à tec-
nologia, comunicação ambien-
tal, BPO Financeiro, produtivi-
dade e o futuro do setor. A real-
ização é do SESCAP/SE.

POÇO VERDE FEST

Considerada a maior prévia
carnavalesca da região centro-
sul de Sergipe, o Poço Verde
Fest acontecerá nos dias 11, 21
e 22 de Janeiro com artistas
locais e nacionais na sua vasta
programação. O primeiro dia
do evento contará com a apre-
sentação do cantor Léo Santana,
que fará um arrastão pelas ruas
do município. Psirico, Banda
Cheiro de Amor e O Kanalha
estão confirmados no dia 21. O
cantor Durval Lelys coloca o
bloco na rua no dia 22. Igor
Kannario, Valneijós e Banana
Nativa também participarão da
festa. Além destes artistas, out-
ros terão os seus nomes con-

firmados nos próximos dias.

MUNICÍPIO DE
RIBEIRÓPOLIS REALIZA FESTA

A mistura de ritmos promete
marcar a Festa de Reis do
município de Ribeirópolis. Nos
dias 03 e 04 de fevereiro, o even-

to irá receber artistas nacionais
e talentos locais na praça de
eventos da cidade. No dia 02,
às 22h, a festa apresenta a prata
da casa Estilo LS, Kiko Chicabana,
Felipe Araújo e Tarcísio do
Acordeon. No dia seguinte, às
08h, acontece o desfile dos
cortejos de caretas e às 11h, o

Arrastão com Guig Ghetto nas
ruas da cidade.

FESTA DE BOM JESUS DOS
NAVEGANTES EM ILHA DAS
FLORES

A 91° edição da Festa de Bom
Jesus dos Navegantes tem sido
bastante aguardada pela pop-
ulação do Baixo São Francisco.
A cidade de Ilha das Flores
preparou uma programação
diversificada para o evento que
acontecerá no dia 20 de Janeiro.
Calcinha Preta, Heitor Costa,
Igor Kannario e Nona já estão
confirmados e devem fazer a
alegria dos fãs sergipanos na
Princesinha do Baixo São
Francisco.

BLOCO POR AMOR AO IATE

O cantor baiano Netinho está
confirmado como atração prin-
cipal do Bloco Por Amor ao Iate.
O evento, que é organizado pelo
Iate Clube de Aracaju, aconte-
cerá no dia 27 de janeiro. De
acordo com o Iate Clube de
Aracaju, o evento começará às
13h, no salão interno com show
de Matheus Andrade. Netinho
puxará o bloco pela avenida
Beira Mar a partir das 16h.
Sergynho Pimenta encerra a
festa com show a partir das
19h30, novamente no salão do
Iate Clube.

Por Abrahão Crispim Filho @abrahaocomunicacao

SOPHIE DISNEY WISH
O Boticário e Disney se

unem novamente para gerar
encantamento e experiên-
cias inesquecíveis ao públi-
co. Dessa vez, as marcas se
associaram para a estreia da
nova animação "Wish: o
Poder dos Desejos", que
chegou aos cinemas no dia
4 de janeiro. A marca de
beleza mais amada pelos
brasileiros* e a única play-
er de cuidados infantis do
país a licenciar a franquia
nesse momento lançou itens
inspirados na animação.
Sophie Disney Wish reforça as principais características da
protagonista: espirituosa e sonhadora. A coleção conta com
cinco itens: colônia, Loção Glitter Hidratante, paleta, Gloss
Labial e Kit de Pincéis Disney Wish. Todos os produtos são
pediátrica e dermatologicamente testados, veganos, sem
lágrimas, hipoalergênicos e com glitter, comprovadamente
seguros para crianças a partir de 7 anos de idade. Os itens
estão com ação promocional de lançamento com 20% de
desconto e são encontrados em todas as lojas físicas e via
pedidos por WhatsApp pelo número 0800 744 0010.

TELHA REALIZA FESTA DA
PADROEIRA

A Prefeitura Municipal de Telha
vai realizar a Festa da Padroeira
Nossa Senhora da Conceição no
dia 17 de Janeiro, no povoado Bela
Vista. A festa promete ser uma das
melhores do leste sergipano no
primeiro mês do ano. O evento
contará com grandes atrações de
arrocha como Thiago Aquino,
Heitor Costa, Lala Amor Cigano,
Luanzinho, Nino Coutinho & Banda
Imortal e Kleverton O Moreninho.

FESTA DE REIS DE SIRIRI
Nos dias 27 e 28 de janeiro, a Prefeitura Municipal de Siriri irá realizar mais uma tradicional

Festa de Reis que contará com a participação de grandes nomes da música local e nacional. A
festa acontecerá na praça de eventos da cidade e deverá receber pessoas de todo o estado.
No dia 27, às 19h, Ricardo do Arrocha abre a noite de shows seguido de André Santos, Alma
Gêmea, Yguinho Tchow e Fogo na Saia. Já no dia 28, às 15h, o cantor Bell Marques fará um
arrastão e em seguida, a partir das 19h, Cid Natureza e Banda Maiss encerram o evento.
Segundo informações da prefeitura, os artistas locais foram contemplados pela Lei Paulo
Gustavo.

NOVO VISUAL
Está pensando em dar

uma repaginada no seu
visual? Tenha um bar-
beiro de confiança! O
@barbeirodilsinho tem
a solução perfeita. Pronto
para lhe receber, ouvir as
suas ideias e ajudar a
escolher os melhores pro-
cedimentos. Agende
agora mesmo pelo tele-
fone (79) 99644-3602.

Estão abertas, no período de 05
a 19/JAN, as inscrições para o
Processo Seletivo de convocação
de profissionais de nível funda-
mental e médio, para a prestação
do Serviço Militar Voluntário como
Praça temporário da Reserva de 2ª
Classe da Marinha (RM2), para o
ano de 2024, destinadas ao
preenchimento de 66 vagas, assim
distribuídas:

Para Salvador:
- Administração (8);
- Administração Hospitalar (2);
- Ciências Contábeis (4);
- Cozinheiro (1);
- Eletrônica (1); 
- Eletrotécnica (7);
- Enfermagem (10);
- Higiene Dental (1);
- Mecânica (4);
- Motores (9);
- Motorista de viaturas adminis-

trativa (5);
- Patologia Clínica (2);
- Processamento de Dados (3); e
- Técnico em Famácia (1).

Para Ilhéus:
- Higiene Dental (1); e
- Motorista de viaturas adminis-

trativa (1).

Para Porto Seguro:
- Enfermagem (1).

Para Juazeiro:
- Eletrotécnica (1).

Para Bom Jesus da Lapa:
- Motorista de viaturas adminis-

trativa (1).

Para Aracaju-SE:
- Enfermagem (1);
- Higiene Dental (1); e
- Processamento de Dados (1).

As vagas são destinadas a can-
didatos de ambos os sexos, com
idade entre 18 e 40 anos, até
16/09/24, que tenham concluído ou
estejam concluindo os cursos de
nível fundamental ou médio, bem
como os cursos técnicos ou de for-

mação inicial e continuada de tra-
balhadores relativos à profissão a
que concorre, até a data acima cita-
da, e que preencham os demais req-
uisitos previstos no Aviso de
Convocação.

O Processo Seletivo é constituído
de uma Prova Escrita Objetiva de
Língua Portuguesa e Conhecimentos
Específicos da Carreira Militar-Naval,
Inspeção de Saúde, Teste de Aptidão
Física, Verificação Documental e
Prova de Títulos.

Os voluntários classificados em
todas as etapas do Processo Seletivo
serão matriculados, como Grumetes,
nos Estágios de Aprendizagem
Técnica e Técnico para Praças, que
serão realizados na cidade de
Salvador-BA, com direito a per-
cepção de soldo, alimentação, far-
damento e assistências médica,
social e religiosa. Ao lograrem a
aprovação nos Estágios, serão pro-
movidos a Marinheiro Especializado
ou Cabo, conforme o caso, e serão
designados para as unidades da

Marinha do Brasil na área de juris-
dição do Comando do 2º Distrito
Naval, que abrange os estados da
Bahia e de Sergipe, com as remu-
nerações referentes às suas gradu-
ações.

O valor da taxa de inscrição é de
R$ 65,00. Todas as informações
necessárias estão publicadas no
Aviso de Convocação 01/2024, que
está publicado no link abaixo, onde,
também, poderão ser feitas as
inscrições:

https://www.marinha.mil.br/com2d
n/processo-seletivo-servi-o-militar-
volunt-rio-smv-de-pra-2024 

SERVIÇO:

Processo Seletivo, de nível fun-
damental e médio, para Praça
Temporário da Marinha

Inscrições: até 19/01/2024
Vagas: 66 vagas
Taxa de inscrição: R$ 65,00
Data da prova: 17/03/2024
Informações: (71) 3507-3799

Processo Seletivo de convocação de profissionais
de nível fundamental e médio, para a prestação

do Serviço Militar Voluntário
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EVAFARMÁCIA
Melhor Atendimento. Maior Sortimento

Rua Amintas Machado de Jesus, 328 - Bairro Rosa Elze - São Cristóvão -SE

ACEITAMOS CARTÕES

(79) 3257-2573/99948-9941
TELEFONES:

Organização:
Amintas Machado

COMPUSA SOFTWARE
Empresa no ramo de informática atuando na área de sis-
temas a mais de 25 anos, nas áreas públicas, municipal,
federal, estadual e privada, com folha de pagamento, con-
trole de estoque, controle patrimonial, protocolo e outros,
segue em anexo um panfleto da nossa empresa

Av. João Rodrigues, 125 - B. Industrial - Aracaju/SE
Telefax: (79) 3215-5440/3303-8440 - Cel (79) 99152-6100
diretoria@compusasoftware.com.br / www.compusasoftware.com.br

OÂncora Beach entrou 2024 com
muita alegria. Uma linda Decoração,
um buffet de primeira qualidade,

organizado  pela Chef Fernanda. Além da
organização de Rodrigo, Fernando e Evelin. 

O proprietário Washington recebeu
todos os clientes com duas bandas mar-
avilhosas inclusive com a cantora Maysa
Reis. Não faltou fogos e alegria pra toda
clientela. A Radialista Glezivan Cardoso,

Marcos Luduvice, Aída Brandão e Yasmim
curtiram a festa. Parabenizamos a tos os
funcionários pelo o desempenho. Que
2024 seja mais POKANTE, diz a jornalista
Aída Brandão

O Bar Âncora Beach fez um grande
Reveillon para seus clientes

O destaque ficou por conta das decorações e o atendimento aos clientes
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Os parlamentares sergi-
panos aprovaram no
final de 2023 o Projeto

de Lei nº 531/2023, de auto-
ria do deputado estadual
Luciano Pimentel
(Progressistas), que declara a
obra do cantor José Augusto
Sergipano, do município de
Aquidabã, como Bem de
Interesse Cultural.

De acordo com o parlamen-
tar, o objetivo da propositura
é reconhecer a importância
cultural e social do artista aqui-
dabãense, considerado um
dos principais nomes da músi-
ca sergipana, que faleceu aos
45 anos, vítima de um grave

acidente automobilístico.
"José Augusto escreveu seu

nome na história da música
brasileira, construindo uma
carreira brilhante, que serviu
de inspiração para tantos artis-
tas sergipanos. Nos anos 60,
ele chegou a ocupar as primei-
ras posições nas paradas de
sucesso, ao lado de Roberto
Carlos e da banda inglesa
Beatles. A sua voz ficou regis-
trada em mais de 200 músi-
cas, em 22 discos gravados",
destaca Luciano Pimentel.

JOSÉ AUGUSTO SERGIPANO
Natural de Aquidabã, José

Augusto Costa nasceu no dia

3 de outubro de 1936. Filho
de Maria Adolfina Costa e de
Januário Bispo dos Santos,
era o caçula de seis irmãos e
descobriu sua vocação para
a música ainda na juventude,
cantando nas festinhas esco-
lares e de aniversário.

Gravou mais de 200 músi-
cas, em 22 LPs, iniciando a
sua carreira na Gravadora
Chantecler, que era seu gran-
de sonho. As canções do
músico foram destaque nos
principais programas radio-
fônicos da capital paulistana,
sendo admirado pelos nor-
destinos e por todos os
brasileiros.

José Augusto viajou por
todo o país fazendo shows,
apresentando-se em palcos
dos cinemas (na época os
cinemas eram os principais
locais para a apresentação
dos artistas). As emissoras de
Aracaju tocavam os seus dis-
cos diariamente, fato que se
repetia em todo o Brasil.

Cumprindo sua extensa
agenda de apresentações,
José Augusto sofreu um aci-
dente de carro próximo à cida-
de de Feira de Santana, na
Bahia. O corpo foi sepultado
no jazigo da família, no
Cemitério Santa Isabel, em
Aracaju. Da Assessoria.

Com o objetivo de asse-
gurar o acesso a direi-
tos, contribuindo para

promoção da inclusão e da
cidadania plena, o deputa-
do estadual Luciano Pimentel
(Progressistas) apresentou o
Projeto de Lei nº 467/2023,
que cria a carteira de iden-
tificação da pessoa com
deficiência. O PL foi aprova-
do pelos parlamentares ser-
gipanos na sessão que mar-
cou o encerramento dos tra-
balhos legislativos de 2023.

De acordo com a proposi-
tura, o documento terá vali-

dade de dez anos e será
expedido sem qualquer custo
para o requerente, por meio
de solicitação devidamente
preenchida e assinada pelo
interessado ou por seu repre-
sentante legal, acompanha-
da de relatório médico, con-
firmando o diagnóstico com
a Classificação Internacional
de Doenças - CID -, de seus
documentos pessoais, bem
como dos seus responsáveis
legais e comprovante de
endereço.

Na justificativa do PL,
Luciano Pimentel ressalta

que a pessoa com deficiên-
cia nem sempre é visivel-
mente identificável, sendo
esse um importante argu-
mento em favor da utiliza-
ção da carteira para fins de
garantir um atendimento
prioritário, por exemplo.
Segundo o parlamentar, a
criação do documento tam-
bém irá favorecer a identi-
ficação das pessoas com defi-
ciência, auxiliando na apli-
cação das políticas públicas.

"Com esse documento em
mãos, a pessoa com deficiên-
cia terá como comprovar

facilmente que tem direito
a prioridade no atendimen-
to e o acesso a serviços públi-
cos e privados, em especial
nas áreas de saúde, educa-
ção e assistência social, evi-
tando constrangimentos e o
acompanhamento de lau-
dos médicos, facilitando a
vida do beneficiário e seu
acompanhante", destaca
Pimentel no projeto.

Após a aprovação na
Assembleia Legislativa, a pro-
posta segue para apreciação
do Governo de Sergipe. Da
Assessoria.

Luciano Pimentel propõe criação da carteira de
identificação da pessoa com deficiência

PL de Luciano Pimentel declara obra do cantor José
Augusto Sergipano como Bem de Interesse Cultural

Deputado Luciano Pimentel

José Augusto Sergipano

Aracaju é sinônimo de
qualidade de vida, de
estar rodeado de bele-

zas naturais, cultura e novi-
dades ao longo de todo o
ano. Para tornar a experiên-
cia de viver a cidade de
maneira ainda mais incrível,
a Prefeitura de Aracaju tem
investido cada vez mais na
capital sergipana, tornando-
a, ao longo dos últimos anos,
um dos melhores municípios
do Brasil. Tanto para os ara-
cajuanos quanto para os turis-
tas que aqui chegam, a cida-
de oferece diversos atrati-
vos, serviços e uma ótima
infraestrutura, capazes de
satisfazer as necessidades da
população e dos visitantes.

A capital sergipana é uma
excelente opção para quem
busca tranquilidade e lazer.
Para potencializar ainda mais
a atração de turistas, ao longo
do ano a gestão municipal
realiza uma série de eventos
de grande porte que são fun-
damentais para gerar empre-
go, renda e consolidar Aracaju
como destino turístico de
qualidade em todo país.

Quem teceu diversos elo-
gios neste sentido para a
região foi o empresário ala-
goano, Francisco José Muniz,
68 anos, que tomou a deci-
são de morar em Aracaju dez
anos atrás. Ele conta que
ainda realiza algumas ativi-
dades empresariais no esta-
do do Rio de Janeiro, mas
não vê a hora de ficar defi-
nitivamente na cidade da orla
mais bonita do Brasil.

"Sempre que estou por
aqui, faço questão de levar
as crianças para conhecer
todos os pontos turístico da
cidade, seja para o museu da
gente sergipana, para o mer-

cado municipal, no Centro
da cidade, onde se concen-
tra um grande número de
pessoas, e também sempre
visitamos as praias da região
e a Orla Pôr do Sol. O fato de
ter vários lugares para visi-
tar e poder ter fácil acesso a
eles mostra que a cidade pos-
sui um conjunto de coisas
boas, que a própria Prefeitura
tem possibilitado. Uma coisa
muito importante é que aqui
sempre tem novidade, a cida-
de vive isso e dá vontade de
participar, porque a gente vê
a iniciativa pública funcio-
nando, a população é recep-

tiva, tudo isso favorece a per-
manência da gente aqui",
declara Francisco.

"A cidade é super fantásti-
ca e tem um povo acolhedor.
Já visitei várias praias de
Aracaju e fiquei encantado,
a gente consegue aproveitar
todas, porque são limpas e
bem organizadas. Além disso,
conseguimos acessar os locais
com muita facilidade, até
mesmo durante a festa de
Réveillon. Estou aqui há mais
de 12 dias e apesar de não
ter ido para o local do even-
to, a cidade em si fica bem
movimentada e mesmo

assim o trânsito continua
fluindo", afirma o sul-mato-
grossense, Ailton Francisco
da Silva, 52 anos.

Também natural do esta-
do do Mato Grosso do Sul,
Sueli Aparecida de Oliveira
conta que decidiu passar um
tempo em Aracaju porque
era uma das poucas cidades
do nordeste que ainda não
tinha visitado.

"Eu tirei esse tempo para
conhecer a cidade por
completo. Já fui no mercado
municipal, na feira de frutas,
de artesanato, no museu,
que por sinal é muito bem

cuidado e tem pessoas muito
educadas nos recepcionan-
do e nos guiando dentro do
espaço. Nós achamos tudo
tão fácil de acessar que deci-
dimos abrir mão de guia turís-
tico ou dessas equipes que
fazem passeios de ônibus,
para andar pela cidade com
as nossas 'próprias pernas'.
Tudo que a Prefeitura está
fazendo tem sido muito bom
e a cidade é a prova disso",
diz Sueli.

Outra pessoa que escolheu
Aracaju como cidade para
viver foi a natalense, Araceli
Galeza, 42 anos. Ela conta

que decidiu vir morar na capi-
tal sergipana há oito anos,
quando seu marido veio tra-
balhar aqui. Ela classifica a
cidade como tranquila e disse
que, apesar de ser uma capi-
tal, a sensação, ainda assim,
é de um "gostinho de inte-
rior".

"Quando chegamos aqui
pela primeira vez, apenas
para visitar, eu já me senti
em casa. É uma cidade
receptiva, muito bem cuida-
da, bonita e limpa. Eu me
apaixonei e daqui não saio
mais. Já morei em São Paulo,
na Bahia, em Natal, mas foi
em Aracaju que me
encontrei. Sabemos que o
Brasil como um todo é peri-
goso, mas essa cidade é
muito tranquila e uma das
melhores para viver. A cul-
tura daqui é muito rica e
muito valorizada, a Prefeitura
está de parabéns. Eu fiquei
encantada com o Natal
Iluminado, com a decoração
espalhada por toda cidade
e espero que continue cami-
nhando nesse sentido", deta-
lha Araceli.

Organização, beleza e cultura: turistas
destacam encantos ao visitarem Aracaju

Francisco José Muniz e sua esposa Maria Helena Carvalho Muniz

O carangueijo é uma das principais atrações do turismo

Turismo em alta em Aracaju, atrai muita gente

A passarela do caranguejo, um local bastante visitada pelos turistas
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* PARQUE MAIS MODERNO * NOVAS INSTALAÇÕES * NOVAS
ATRAÇOES * PISCINAS DE ÁGUA NATURAL * PISCINAS DE ÁGUA
TRATADA * AMBIENTE DE PRIMEIRO MUNDO * E MUITO MAIS

COMODIDADE PARA OS FREQUENTADORES

A 50 km de Aracaju, 35 km de Estância e Lagarto - Com acesso pela BR-101 e Rodovia Estadual Lourival
Baptista, km 7 - Tels: (0xx79) - 9134-6500 / 9972-2835 - www.parquetimbo.com.br - Salgado - Sergipe - Brasil

OPÇÕES DE LAZER:

MÚSICA - BAR - BANHEIROS - RESTAURANTE SELF SERVICE - BANHO DE
BICA - BANHO DE RIO - BANHO DE CUIA - JOGOS ( DOMINÓ, BARALHO,
ETC) - CORDA DE TARZAN - RAMPA DESLIZANTE - PISCINA INFANTIL E
ADULTO - PARQUE INFANTIL - DUCHA DE ÁGUA MINERAL - TOBOÁGUA -
VOLEY DE AREIA - TRILHA ECOLÓGICA - BARRACA PARA PIQUINIQUE -
ARMADORES DE REDE - RODA D`ÁGUA - PESQUE E PAGUE- TIROLESA

MOLHADA DE 120m- TIROLESA SECA DE 400m- PAREDE DE ESCALADA-
QUADRA DE FUTEBOL DE SABÃO- PULA - PULA E MUITO MAIS... VENHA

CURTIR UM LAZER DIFERENTE

Tels: (0xx79) - 99134-6500 / 99972-2835

Tels: (0xx79) - 99134-6500 / 99972-2835

Ecoparque
Timbó

ESTAMOS FUNCIONANDO A TODO
VAPOR! TRAGA SUA FAMÍLIA E AMIGOS.

MOMENTOS DE LAZER
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TELEFONES:

(79) 99942-1255
(79) 98809-0139
(79)98876-5594

Construção em Andamento. Estamos colocando as Pedras do Altar-Mor da
Paróquia. Sua Ajuda está fazendo a diferença. Juntos somos+!  Deus Te Abençoe.

Att, Pe. Willams Oliveira Lima

Paróquia São Lucas Evangelista
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"Espelho, espelho meu, exis-
te alguém mais bela do que
eu"? A frase é bem conhe-

cida, você já se identificou com
essa história? A frase é dita pela
rainha má, a madrasta impla-
cável de Branca de Neve e os
sete anões.

Se olharmos por este prisma,
percebemos os falsos paradig-
mas através do espelho que
reflete nossa imagem e que é
preciso desmistificá-lo e des-
construí-lo. Na verdade, como
você é visto pelos outros se
torna o espelho que lhe diz
como e quem você é. Assim fica
nessa corrida incessante para
encontrar um sentindo dessas
coisas para fortalecer o seu valor
e inteireza.

É possível mergulhar na super-
ficialidade desse paradigma, a
imagem, o corpo, que, muitas
vezes, nos deixa confusos em
suas múltiplas facetas. No entan-
to, se conhece a primazia de
cultuar o corpo em detrimen-
to da sua artificialidade, dessa
imagem distorcida de si mesma.
Amiúde, nas redes sociais, acon-
tecem com frequência e as
mulheres estão sendo as prin-
cipais vítimas desses gatilhos da
padronização de imagem. Você
deseja a fórmula pronta ou dese-
ja fazer uma investigação? O
que é mais importante, a bele-
za interior ou a beleza exterior
moldurada? Os padrões que são
impostos pela sociedade cau-
sam impacto na saúde mental
das mulheres, justamente por
causa desse culto a modelos
estéticos entrelaçados dentro
desses padrões. "As pessoas
estão comparando suas aparên-
cias às das pessoas nas imagens
do Instagram, ou em qualquer
plataforma em que elas este-
jam, e muitas vezes acabam se
julgando inferiores", diz Jasmine
Fardouly, pesquisadora de pós-
doutorado da Universidade
Macquarie em Sydney, Austrália.
São esses abusos virtuais, ou
seja, o linchamento virtual que,
devido à pressão estética, afe-
tou a atriz Paolla Oliveira devi-
do ao seu corpo e idade real,
sem retoques. Comentários
pejorativos e uma pressão ape-
lativa pela mídia por um deter-
minado estereótipo são desen-
cadeadores tanto de distorção

quanto de insatisfação corpo-
ral, com repercussões psicoló-
gicas catastróficas.

O termo "identificação" é deri-
vado da palavra latina idem, que
significa "mesmo". Logo, quan-
do me identifico com alguma
coisa, eu torno isso o mesmo.
Trazendo a identidade do outro
como parte de mim mesmo (a).

Tenho consciência de que
para muitas mulheres é difícil
admitir certos fatos, mas essa
é a verdade quando você se
aceita e compreende a nature-
za real de si mesma. Portanto,
o autoconhecimento ajuda a
ver além do que os olhos
podem ver. Mas inspire-se nas
reflexões de Carlos Drummond:
" Meu corpo não é meu corpo,
é ilusão de outro ser. Sabe a arte
de esconder-me e é de tal modo
sagaz que de mim ele oculta".
Muito profundo, você concor-
da?

Rico em significados, ele reve-
la os diversos corpos que todos
nós temos: O corpo físico e mor-
tal que carregamos desde o nas-
cimento, o corpo sensorial e
afetivo, e o corpo geográfico e
urbano. 

Seja aparência física, o vigor,
o comportamento, a elegância,
boniteza, aptidão, a beleza, a
feiura, para muitos o senso de
auto estima diminui, porque
percebem seu corpo como feio

ou imperfeito. Infelizmente as
pessoas ficam colapsadas expe-
rimentando um sofrimento,
ligando sua imagem mental e
corporal identificando-se com
outras identidades. Afinal, quem
somos nós? Nossa identidade
é estável ou está em constante
modificação? Ao que parece,
nossas experiências de vida nos
transformam a cada instante.
Nesse caso, seja as viagens que
você faz, os lugares e as pessoas
que conhece, os empregos em
que trabalha, os livros que lê,
tudo isso provoca mudanças
constantes no seu ser.

"Mas não adianta voltar a
ontem, porque eu era uma pes-
soa diferente. " (Lewis Carroll,
Alice - Alice no País das
Maravilhas)

O que é a beleza?

A imagem é uma constante
preocupação na sociedade atual.
Sem dúvida, nossa imagem
reflete como as pessoas nos
enxergam. O Brasil é o país cam-
peão em cirurgia plástica, logo,
é perceptível a insatisfação, a
frustração e a insegurança no
universo feminino. Quem não
quer mudar a sua aparência?
No entanto, quanto mais nos
familiarizamos com o nosso
corpo, mais fácil será aprender
a tomar consciência de suas for-

mas e angulações. O importan-
te é estar segura de si e de suas
escolhas. Como você experi-
menta ou sente fisicamente em
seu corpo? Como você se sente
em relação ao seu corpo, incluin-
do altura, forma e peso?

Para minha surpresa, li o con-
teúdo de uma matéria em que
uma jovem búlgara disse que
gosta de uma aparência extra-
vagante e por isso decidiu sub-
meter a um procedimento esté-
tico aumentando os lábios fora
do comum para conseguir
encontrar um grande amor, com
essa modificação ela, infeliz-
mente, não conseguiu chamar
a atenção dos homens para um
possível namoro, ou seja, con-
tinua solteira. A beleza é infe-
lizmente a evitação do feio.  Por
isso, há uma necessidade imi-
nente em mudar a imagem. 

"Essa pessoa vai ao médico
para fazer pequenas correções,
ela se cobre, se esconde atrás
de roupas e situações porque
entende que aquele detalhe
que lhe desagrada está preju-
dicando a sua autoimagem, e
a partir daí ela passa a produ-
zir um sentimento onde ela não
se sente bem. Todas as nossas
manifestações iniciam com um
pensamento, então eu tenho
uma cultura, eu trago para mim
uma verdade, eu trago para mim
esse pensamento, e eu sofro
com aquele pensamento, e aí

vem as questões relacionadas
com a autoimagem, sentimen-
to de inferioridade, baixa autoes-
tima e insatisfação permanen-
te". Autor desconhecido.

O corpo é um compartimen-
to onde guardamos nossas
dores, os dramas, os desgostos,
o rancor, os sofrimentos, as per-
das, os traumas e as crenças. A
soma dessas restrições é o que
define a pessoa e o que foi trans-
mitido pelos seus genitores
durante sua infância, adoles-
cência e juventude. 

Cada uma dessas fases tem
um registro sobre suas vidas
que são marcas que atinge de
forma deletéria e na maioria
das pessoas por causa dessa
situação elas não se aceitam e
se apegam a uma imagem que
não é aquilo que é e nunca dei-
xou de ser. O indivíduo, simples-
mente se apoia naquilo que não
é já que é muito mais do que
pode desejar.

Vou mais longe e pretensio-
sa, pode até causar uma certa
estranheza você já percebeu
que, ao se casarem, um
homem e uma mulher adqui-
rem o corpo de sofrimento do
outro e o transformam em seu,
depois de muito tempo juntos.
Isso resulta em mudanças de
personalidade e corpo também
sofre essas transformações.

Em outros artigos posso me
aprofundar nessas questões

relacionadas ao corpo, e a
energia. Não quero ser muito
prolixa, e vale ressaltar que há
coisas mais importantes do que
a aparência, por fim, deixo essa
a oração da Serenidade: "Deus,
Conceda-me a serenidade Para
aceitar as coisas que não posso
mudar A coragem para mudar
as coisas que posso e a sabe-
doria para discernir uma da
outra"

Moni Praddo

É jornalista, escritora, colu-
nista, curadora de arte, poeta,
jornalista de moda, empresá-
ria da moda, ativista literária
apoiando e incentivando a escri-
ta como ferramenta transfor-
macional na sociedade. Escrevo
com inspirações ligadas a espi-
ritualidade, cosmologia, a natu-
reza e seus componentes.
Bacharel em Musicoterapia
pela Universidade Católica do
Salvador (UCSAL) com especia-
lidade na área geriátrica, neu-
rológica e gestacional, com mais
de 26 anos de experiência cli-
nicando como Terapeuta.
Escrevo para revista trama
bodoque (BH) e atuo como
Colunista da revista metropo-
litana (Salvador), jornal povão
(Aracaju) jornal news (Salvador),
revista projeto autoestima .

ARTIGO - Mônica Prado
A ditadura da beleza, culto ao corpo e a ilusão

Natural de Salvador e
filho de pais naturais
do recôncavo baiano,

René Nobre conviveu entre
a diversidade cultural sote-
ropolitana e as manifesta-
ções interioranas de
Maragogipe Ba.

Historiador e mestrando
em sociologia pela UFBA,
tendo como objeto de pes-
quisa a música raiz das tra-
dições populares do inte-
rior, fez da Viola Caipira a
porta voz em arte de suas
pesquisas e vivências ao
longo dos anos.

Suas influências musicais
navegaram entre os Beatles
e Rolling Stones, em meio
a uma antropofagia cultu-
ral abraçando Luiz Gonzaga,
Elomar, Xangai, contadores
e violeiros dos rincões mais
profundos do Brasil.

Sua viola carrega uma
intencionalidade nordesti-
na influenciada pelo
Movimento Armorial idea-
lizado por Ariano Suassuna
e o Quinteto Armorial, ape-
sar de estar dialogando com
outras formas de linguagem
da viola, sobretudo a viola
mineira de Chico Lobo,
Wilson Dia e Pereira da
Viola.

Este é o primeiro disco:
Peleja.

Uma viagem pelas influên-
cias que acompanham as
práticas musicais ao longo

dos últimos vinte anos.
Em 2005, passou a se inte-

ressar pela sonoridade da
viola e como esse instru-
mento permite uma liber-
dade expressiva por meio
do desenvolvimento de téc-
nicas que refletem a expe-
riência do tocador. Ela se
tornou, depois de algum
tempo, o principal
instrumento. 

Na multiplicidade de afi-
nações da viola, escolheu a
Rio Abaixo. A linguagem, a
Nordestina. Porém, o Led
Zeppelin está lá, no fundo
das canções, bem como a
música folk, a estética
medieval, rústica, sem pre-

tensão de ser nada além do
que já é, do que estava pre-
sente e precisando ser posto
para fora. 

A gênese desse disco se
deu durante a pandemia,
em uma participação onli-
ne no Festival Rio de Violas,
que foi sua  primeira aven-
tura na composição
instrumental. Apresentei
"Dia de Feira": uma viagem
à feira de Maragogipe, com
seu barulho, o movimento
dos trabalhadores na
madrugada e o desmonte
no fim do dia.

A partir desse momento,
outras nasceram, sempre

com inspiração nas  origens
interioranas do Recôncavo
Baiano.

As gravações no @-
818estudios, do querido
Candido Neto, começaram
em 2022. Ele tirou o melhor
som, captou a intenciona-
lidade e optou pela arte. 

A capa foi ideia de Rex
@rexorama . Em sua gene-
rosidade criativa, captou a
sonoridade do álbum que
estava refletida nos olhos
de @ricadoprado_8 .
Gênios! 

Contei, ainda, com a mes-
tria da rabeca de Leticia
Rocha @rabeca.let, da
banda Flor de Imbuia, em
lindas parcerias criativas. 

O mestre violeiro das
Minas Gerais, Chico Lobo
@chicolobo , propôs um
desafio: botar melodia em
sua poesia a partir das
minhas influências
nordestinas. Ter uma músi-
ca em parceria com Chico
Lobo no primeiro trabalho
é porreta demais!

Este disco é uma retribui-
ção à cultura popular, à
memória e, sobretudo, à
viola nordestina.

Disponível nas melhores
plataformas do ramo.

Monica Prado
Jornalista, escritora, colu-
nista.

René Nobre



Oprefeito Edvaldo Nogueira
anunciou, nesta quarta-
feira, 3, que a Prefeitura

de Aracaju concederá um auxí-
lio emergencial temporário, no
valor de um salário mínimo,
durante três meses, para as famí-
lias que perderam todos os seus
pertences em razão do desaba-
mento de um prédio residencial
localizado no bairro Santo
Antônio no último dia 31 de
dezembro.

"Após o cadastramento das
vítimas do desabamento, reali-
zado pelas equipes da Assistência
Social, resolvemos implemen-
tar esse auxílio emergencial para
as famílias que perderam tudo
naquele acidente. Desse modo,
essas famílias terão direito a um
salário mínimo por mês, pelos
próximos três meses, para que
possam reorganizar suas vidas",
informou o prefeito por meio
das redes sociais.

De acordo com Edvaldo, com
este auxílio, o município vai "auxi-
liar ainda mais as vítimas do desa-
bamento". "A Prefeitura de
Aracaju, através das Secretarias
da Assistência Social e  da Defesa
Social, da Defesa Civil, desde o
primeiro momento esteve pres-
tando auxílio a essas pessoas
que estão sofrendo de maneira
muito significativa nesse

momento. Então, estamos agora
ampliando nosso apoio e a nossa
solidariedade para aqueles que
perderam tudo", ressaltou.

Conforme explicou a secretá-
ria da Assistência Social de
Aracaju, Simone Santana, as famí-
lias que serão beneficiadas foram
identificadas pelas equipes de
assistentes sociais do município
que se somaram à operação de
resgate, no local, prestando orien-
tação e apoio aos moradores e
aos seus familiares. "Vamos con-
tatar todas as famílias que terão
direito a esse benefício, as quais
deverão comparecer à Diretoria
de Habitação Social do municí-

pio, na avenida Augusto
Maynard, 189, bairro São José,
na próxima sexta-feira, dia 5, das
8h às 12h".

No último dia 31 de dezem-
bro, após uma explosão decor-
rente do vazamento de um boti-
jão de gás, parte de um prédio
residencial, no bairro Santo
Antônio, desabou, deixando cinco
vítimas fatais. Desde o registro
da ocorrência, a Prefeitura de
Aracaju mobilizou o Comitê de
Gerenciamento de Crise e asse-
gurou todo o apoio necessário
à operação de resgate coman-
dada pelo Corpo de Bombeiros
Militar.

Prefeito Edvaldo anuncia concessão de auxílio
emergencial para vítimas do desabamento
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Oprefeito Edvaldo
Nogueira participou,
nesta quinta-feira,

11, do lançamento do
Campeonato Sergipano
Superbet 2024. Durante
a solenidade, realizada na
capital sergipana, foi
empossada a diretoria da
Federação Sergipana de
Futebol (FSF) para o qua-
driênio 2024/2028, que
tem como presidente ree-
leito o vereador Milton
Dantas. O Sergipão, como
é chamada a competição
estadual, conta com a par-
ceria da Prefeitura de
Aracaju.

Edvaldo destacou que
o Campeonato Sergipano,
além de entretenimento
esportivo, movimenta a
economia local, gerando
emprego e renda para a
população, "e por isso a
nossa gestão sempre con-
tribuiu com a Federação
Sergipana e com os clu-
bes de futebol aqui da
capital". "O campeonato
é muito importante para
o estado, mobiliza atletas,
torcidas, porque o fute-

bol está na alma do povo
brasileiro, é  um esporte
que tem uma ligação
muito forte com a nossa
sociedade, com o Brasil,
então hoje é um momen-
to de conhecer os deta-
lhes da competição e vie-
mos para trazer o nosso
apoio aos times de
Aracaju", afirmou.

De acordo com o pre-
feito, o presidente Milton
Dantas, reconduzido para
mais um mandato à fren-
te da FSF, é responsável
por uma transformação
"bastante positiva" no

futebol sergipano.
"Miltinho sempre foi um
grande incentivador do
futebol e tem feito um tra-
balho muito importante
na Federação para o fute-
bol sergipano, incentivan-
do os clubes, inovando,
modernizando as compe-
tições, proporcionando o
avanço e o crescimento
do futebol sergipano. Esse
é um momento de felici-
dade e viemos trazer o
nosso abraço e desejar a
Miltinho que ele siga
fazendo um grande tra-
balho", disse Edvaldo.

O prefeito ressaltou
ainda o apoio do muni-
cípio aos clubes da
capital. Conforme deta-
lhou Edvaldo, no fim do
mês passado a Prefeitura
de Aracaju formalizou,
por intermédio da
Secretaria Municipal da
Juventude e do Esporte
(Sejesp), o termo de
fomento para o repasse
de R$410 mil ao Club
Sportivo Sergipe e à
Associação Desportiva
Confiança. Os recursos,
provenientes do orça-
mento municipal, foram

destinados, por meio de
emendas parlamentares,
e serão repassados por
meio da Federação
Sergipana de Futebol. "É
um recurso que chega
num momento impor-
tante para os clubes, de
início de temporada, e
que ajudará bastante",
frisou.

Milton Dantas fez uma
demonstração de como
será realizada a competi-
ção e anunciou os nomes
dos patrocinadores ofi-
ciais, dos apoios e parce-
rias firmadas para esta

temporada. Durante a
solenidade, o presidente
da Federação reconheceu
ainda a importância do
apoio e do fomento da
Prefeitura ao futebol pro-
fissional em Aracaju. "O
prefeito Edvaldo Nogueira,
durante todas as suas ges-
tões, nunca deixou de aju-
dar a patrocinar as equi-
pes da capital sergipana.
E essa parceria é funda-
mental para o crescimen-
to e desenvolvimento do
futebol, não só  em
Aracaju, mas em todo o
estado", afirmou.

Prefeito Edvaldo acompanha lançamento do
Campeonato Sergipano de Futebol 2024

Edvaldo destacou que o Campeonato Sergipano, além de entretenimento esportivo, movimenta a economia local, gerando emprego e renda para a população

Preocupada em expandir
a quantidade de vagas
em ensino fundamental

e universalizar a educação
pública e de qualidade no
município, a Prefeitura de
Aracaju iniciou a construção
de uma nova escola no bair-
ro 17 de Março, que vai aten-
der a necessidade de crian-
ças a partir dos 6 anos.

A Escola Municipal de
Ensino Fundamental 17 de
Março atende a uma deman-
da antiga de mães e pais
daquela comunidade. Ao
todo, serão ofertadas 325
vagas para estudantes a par-
tir do 1º ano do ensino
fundamental.

Executada pela Empresa
Municipal de Obras e
Urbanização (Emurb), a obra
está em fase inicial. Já foi con-
cluída a terraplanagem do

solo e, no momento, é feita
a demarcação da fundação
do novo prédio. O secretário

municipal da Infraestrutura
e presidente da Emurb, Sér-
gio Ferrari, destaca as cons-

truções e reformas em série
que vêm sendo realizadas
pela gestão municipal.

"No momento, temos 12
obras de construção e amplia-
ção de unidades de ensino
infantil e fundamental na
cidade e mais duas obras para
serem iniciadas. Isso é fruto
de um trabalho que entende
a importância da educação
pública e reconhece que uma
boa estrutura melhora a
aprendizagem. Com a cons-
trução da Emef 17 de Março,
nós vamos atender a uma
demanda antiga das famílias
daquele bairro, que realmen-
te precisa de uma oferta
maior de vagas, já que a
comunidade tem crescido nos
últimos anos, inclusive com
os investimentos da Pre-
feitura, que levaram praças,
Maternidade, um conjunto
habitacional e equipamentos
de Assistência Social para o
bairro", comenta Sérgio.

Para construir a nova esco-
la, a Prefeitura de Aracaju
investe R$ 7.214.826,13. A
estrutura a ser erguida em
uma área de quase 2,5 mil
m², vai contar com dois pavi-
mentos, contendo 14 salas
de aula, sala de professores,
sala de reuniões, sala de espe-
ra, secretaria, diretoria, coor-
denação, sala de triagem, sala
de recursos, dispensas, refei-
tório, almoxarifado, varanda,
pátio coberto, sala de vivên-
cia para funcionários e
paisagismo.

Além disso, a escola esti-
mulará a aprendizagem com
atividades lúdicas, por meio
de sala de leitura, sala mul-
tiuso, laboratório de ciências,
sala de recreação, uma qua-
dra poliesportiva e um par-
que infantil.

Prefeitura inicia construção da Emef 17 de Março

Área onde será construída a escola

Prefeito Edvaldo Nogueira, reunido com a comissão
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Declaração do Imposto de Renda

Josevaldo Mota Presidente de SBC -
Sociedade Brasileira de Contabilidade

RCRC CONTABILIDADE
Assessoria e Consultoria Contábil

Abertura, Alteração, Regulamentação e
baixa de empresa, Imposto de Renda pes-

soa física e  jurídica, Assessoria trabalhista
e Fiscal - Certidões negativas de débitos,
Encaminhamento para abertura de crédito

Rua Pacatuba, 254 - Sala 712 - Edf. Paulo Figueiredo -  Centro - Aracaju-SE

FAÇA SEU IMPOSTO DE
RENDA CONOSCO

Contadora: Rosiane Cristina

Tel: (79) 98811-9834

BARBEARIA
PAI & FILHOS

Rua José Francisco Prejuizo, 194 - Bairro Farolândia -
Augusto Franco - Próximo ao final de linha - Aracaju-SE

@paiefilhobarbearia_aju

ADMINISTRADORA
DE IMÓVEIS
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NOTAS DIVERSAS
DA REDAÇÃO

ANTÔNIO VASCO
O competente empresário Antônio Vasco, con-

duz suas empresas com maestria, apesar das difi-
culdades. A Sacel Segurança e Sacel Imobiliária
estão de vendo em pôpa. Parabéns ao nobre
empresário.

DESPEDIDAS
O radialista e jornalista Marcos

Luduvice, participou da despedida
do ex-comandante do 28BC, Leandro
César e da posse do atual coman-
dante, Tenente Coronel de Infantaria

Ricardo Pereira Barreto. Marcos
Luduvice, prestigiou e teve a honra
de marcar presença no momento
de despedida e de chegada dos dois
comandantes. Houve entregas de
brindes e lembranças.

Ilustrando nossa página a contadora Rosiane Cristina.
Competente é ela viu? Parabéns!

NOVO PRESIDENTE
O atleta peladeiro Arturzinho é

o mais novo presidente da Pelada
dos Barrigudos do Conjunto Eduardo
Gomes. Com uma vasta experiên-
cia o presidente, prosseguir o tra-
balho do ex-presidente Tando.
Vamos aguardar, prá ver. Tenho dito!



AArena Batistão será,
mais uma vez, o
maior palco para o

Campeonato Sergipano de
Futebol 2024, lançado
nesta quinta-feira, 11, pela
Federação Sergipana de
Futebol (FSF), com o apoio
do Governo de Sergipe,
por meio da Secretaria de
Estado do Esporte e Lazer
(Seel). O evento de lança-
mento da competição reu-
niu a imprensa e diversos
entes do cenário esportivo
para apresentar as novida-
des e o calendário de
jogos. 

A partida de estreia da
maior competição de fute-
bol profissional do estado
será realizada neste sába-

do, 13, às 16 horas, entre
Atlético Gloriense e

Sergipe, na cidade de
Nossa Senhora da Glória.

No mesmo dia, às 17
horas, o Confiança recebe
o Olímpico, na Arena
Batistão, que passou por
serviços de reparo e ma-
nutenção para receber os
jogos do Campeonato
Sergipano de Futebol,
além da Copa do
Nordeste, Copa do Brasil e
Brasileirão, séries C e D;
competições esportivas
regionais e nacionais que
possuem times sergipanos
classificados. 

O Batistão já é a casa do
Confiança e do Sergipe e,
em 2024, também será a
casa do Itabaiana, já que o
Estádio Estadual Etelvino
Mendonça, o Mendonção,
está passando por
reforma. Neste ano, além
do Batistão, o Estádio Esta-
dual Paulo Barreto de
Menezes, o Barretão, em
Lagarto, também foi pre-
parado para receber os
jogos da competição
estadual.

No domingo, 14, a bola
vai rolar novamente na
Arena Batistão, na partida
entre o atual campeão
estadual, o Itabaiana, e o
Carmópolis, às 16 horas.
No fim de semana seguin-
te, o Estádio Estadual
Paulo Barreto também

receberá a partida entre o
Lagarto e o Gloriense, mas
com os portões fechados,
devido às penalidades
aplicadas ao time de La-
garto, que tem o mando
de campo. No dia 28, o
Lagarto volta a jogar no
Barretão, às 16 horas, con-
tra o Falcon.

A secretária de Estado
do Esporte e Lazer,
Mariana Dantas, fala sobre
a importância da competi-
ção para o desenvolvimen-
to do esporte sergipano e
destaca ações do Governo
de Sergipe para fortalecer
a modalidade. "Temos tra-
balhado incansavelmente
para fortalecer o esporte
sergipano, em especial o
futebol. Em 2023, o
Governo de Sergipe ofere-
ceu um aporte financeiro
aos clubes, que chegou
aos R$2,3 milhões, tam-
bém anunciamos a refor-
ma do Estádio Estadual
Etelvino Mendonça, em
Itabaiana, que receberá
importantes benefícios, e
ainda entregamos a refor-
ma do Estádio Estadual de
Simão Dias; duas impor-
tantes obras estruturantes
para o futebol sergipano.
Além disso, aprovamos
um projeto de lei que
criou o programa Gol da
Gente, que vai permitir a
troca de cupons fiscais por
ingressos dos jogos reali-
zados em Sergipe, incenti-
vando o esporte, a ida aos
estádios e a educação
fiscal. Tudo isso beneficia
o futebol sergipano e,
ainda, teremos muito mais
para anunciar em breve.
Esse ano é muito impor-
tante para gente, por tam-
bém ser o ano em que a
Arena Batistão completa
55 anos de existência e

contribuições para o
esporte sergipano. Então,
contamos com mais uma
edição de sucesso do
nosso Campeonato
Sergipano de Futebol e
com excelentes resultados
para os times sergipanos
nessa e em todas as com-
petições do calendário
2024", afirmou a
secretária. 

O secretário-executivo
de Esporte e Lazer,
Washington 'Coração
Valente', enalteceu a dis-
puta entre os times
sergipanos. "Essa é uma
das competições mais
importantes do estado e,
claro, conta com o apoio
do Governo de Sergipe,
por meio da Secretaria de
Esporte e Lazer, porque
acreditamos nessa com-
petição e na importância
dela para o futebol
sergipano. Em 2023, tive-
mos o Itabaiana como
campeão, e agora? Esse
ano quem vai conquistar o
título de campeão esta-
dual, além da chance de
representar o estado nas
competições nacionais?",
questiona o secretário. 

O presidente da Fe-
deração Sergipana de
Futebol (FSF), Milton
Dantas, agradeceu o apoio
da gestão estadual para a
realização da competição.
"Agradeço ao governador
Fábio Mitidieri e a
Secretaria de Esporte e
Lazer pelo apoio que sem-
pre nos é ofertado para a
realização desse campeo-
nato que é tão importante
para o calendário espor-
tivo. A nossa parceria se
fortalece a cada ano e
rende bons frutos para o
nosso esporte", disse o
presidente.

Em 2024, a Arena Batistão será a casa de três clubes sergipanos e as demais praças esportivas do estado também estão preparadas para receber os jogos da competição
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SVN - VIGILANCIA! Hoje quero falar sobre a SVN Vigilância, uma empre-
sa exemplar no ramo da segurança. Quero aproveitar para agradecer ao
empresário Antônio Cardoso por sua dedicação e comprometimento em
oferecer um serviço de qualidade. Parabéns pelo trabalho impecável e
pela contribuição para a tranquilidade de todos. #SVNVigilância
#Agradecimento #Segurança  3 sem

SVN VIGILÂNCIA
SERVIÇOS DE VIGILANCIA LTDA
71 991684548 - 79 999296283
gerencia@svnseg.com.br

Governo de Sergipe apoia realização do Campeonato
Sergipano de Futebol 2024 e Arena Batistão receberá

os primeiros jogos da rodada neste fim de semana
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Declaração do Imposto de Renda

Josevaldo Mota Presidente de SBC -
Sociedade Brasileira de Contabilidade

RCRC CONTABILIDADE
Assessoria e Consultoria Contábil

Abertura, Alteração, Regulamentação e
baixa de empresa, Imposto de Renda pes-

soa física e  jurídica, Assessoria trabalhista
e Fiscal - Certidões negativas de débitos,
Encaminhamento para abertura de crédito

Rua Pacatuba, 254 - Sala 712 - Edf. Paulo Figueiredo -  Centro - Aracaju-SE

FAÇA SEU IMPOSTO DE
RENDA CONOSCO

Contadora: Rosiane Cristina

Tel: (79) 98811-9834

PROGRAMAÇÃO DO CEPE PARA O MÊS
DE JANEIRO-2024 E PARA O CARNAVAL

CEPE-SERGIPE
TELEFONE: (79) 99949-1546 DIREÇÃO:  ALFREDO

O presidente do CEPE PETROCLIBE, WALFREDO, divulga a relação da
programação para o mês de JANEIRO-2024 e para o CARNAVAL, com
os melhores Artistas de SERGIPE, e o Radialista e Jornalista MARCOS
LUDUVICE, faz questão de ser o primeiro a divulgar essa grande
programação.

Vista a sua fantasia e
venha brincar

conosco. O melhor
Carnaval de Sergipe!
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Montamos o seu cardápio conforme as suas
necessidades e de acordo com a sua
nutricionista. Comida com ingredientes 100%
naturais, sem aditivo corantes e conservantes.
Entregamos a domicilio em todas as regiões de
Aracaju. Contato: Instagram @chef.raiz ou pelo
WhatsApp 79-99844-9475

NOSSO CONTATO
WhatsApp 79-99844-9475

AChapa 1 "União e
Luta para Avan-
çar", liderada pelo

atual presidente do Sin-
dicato do Fisco de Ser-
gipe (SINDIFISCO/SE)
José Antônio dos San-
tos venceu às eleições
da entidade, com 318
votos, representando
66% dos votos válidos.
A Chapa 2, 'Fisco Forte
e Mobilizado', que teve
como candidato a presi-
dente, Rômulo José
Alcântara Santos teve
161 votos, ou seja 34%
dos votos válidos. Ao
todo, foram 479 votos
válidos. Dos 699 audi-
tores e auditoras fiscais
tributários aptos a votar,
participaram do pleito
487 votantes. Os votos
nulos e brancos
somaram 08 votos.

No encerramento da
apuração dos votos, ao
lado dos componentes
da chapa vencedora, o
presidente reeleito
agradeceu a categoria
pela votação e reafir-
mou os compromissos
assumidos durante a

campanha eleitoral.
"Com uma intensa

participação da catego-
ria e com uma vitória de
quase 70% dos votos
válidos, aumenta nossa
responsabilidade para
conduzir as lutas,
seguindo as pautas
aprovadas no nosso

último Congresso. E
encerrando esse
processo democrático,
agora todos e todas
estaremos juntos para
seguir conquistando",
afirmou José Antônio.

Para o Conselho
Fiscal, venceram as
eleições como titulares

e suplentes os
seguintes nomes: José
Roberto de Aragão, 324
votos; Marta Assis de
Oliveira, 300 votos;
José Alberto Santos,
263 votos; Maurílio Gois
de Oliveira 244 votos e
Rinaldo Barboza de
Souza, com 135 votos.

Chapa liderada pelo atual presidente
do Sindifisco/SE vence as eleições

Comissão eleitoral das eleições



Dono de um currículo
vitorioso ao longo de
três décadas na política

sergipana, Armando Batalha
de Goes, anuncia que será
mentor político nas próximas
eleições. Ele tem experiência
no executivo quando foi pre-
feito de São Cristóvão duas
vezes, e atuou no legislativo
como deputado estadual,
vereador e presidente da
Câmara na cidade histórica.
Também foi presidente do
Partido Republicano
Progressista (PRP) e Partido
Verde (PV).

Nos últimos anos, acumulou
novas vitórias ao coordenar a
campanha do filho para verea-
dor em 2020 e deputado esta-
dual em 2022. "Em pouco

mais de 35 anos de política,
ganhei oito eleições em
Sergipe, seis como 'jogador' e
duas como 'treinador', uma
trajetória que me permite
avançar no cenário político
estadual", declarou Armando
Batalha.

O ex-parlamentar fez curso
no Instituto Brasileiro de
Coaching, em São Paulo. Ele
avalia que agregou conheci-
mento para conquistar melho-
res resultados em campanhas
políticas e na gestão pública de
seus clientes.

"Um coach serve para levar
uma pessoa que está em um
estado atual para seu estado
desejado, portanto, o conheci-
mento e a experiência que
adquiri ao longo dos anos, me

credenciam a guiar, orientar e
conduzir pessoas que desejam
iniciar a vida política ou
mesmo gestores que já atuam
nos poderes executivo e legis-
lativo", salientou.

No cenário político,
Armando cita o exemplo do do
filho, Neto Batalha: eu fui o

professor dele, na verdade o
primeiro treinador, um verda-
deiro coach político que plane-
jou metas durante as ativida-
des de campanha e ajudou a
conquistar dois mandatos
seguidos.

Nos próximos dias, será
anunciada a primeira turma de

treinamento com vagas
limitadas. "Sabe aquele joga-
dor vitorioso que para de jogar
e vira treinador logo depois?
Assim, sou eu! Ganhei tudo
como político e iniciei o novo
cargo com duas conquistas
consecutivas, por isso aqueles
que querem ser vencedores a

escolha de um bom técnico é
meio caminho andado nas
próximas eleições", diz
motivado.

OUTRAS INFORMAÇÕES
SOBRE O CURSO DE MENTO-
RIA POLÍTICA PELO TELEFONE
(79) 9.9901-7888.
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Rua Stanley
Silveira, 341 - 1º
andar - Galeria
A&M, sala 101

- Bairro São
José (Esquina

com a Trav.
José Rodrigues) O MAIOR VENDEDOR ATACADISTA DE CÔCO

MESSIAS DO CÔCO

(79) 99977-9712

Endereço: Av. Hermes Fontes, Nº133 - São José, - Aracaju - SE, 49015-350

Telefone:Telefone:
(79) 3022-5522(79) 3022-5522

A galeria moderna no coração do Bairro
Eduardo Gomes.

Terá Um mix de lojas,escritórios,salas
comerciais e restaurantes.

Com segurança eletrônica 24 horas.
Ao lado da Sacel Segurança.

Reserve seu espaço, entrega prevista para
Setembro.

Monte sua empresa com total segurança

Fone -3022-5522

Armando Batalha anuncia mentoria política para eleições 2024

Armando Batalha 
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No dia 1º de janeiro, a Cidade
Mãe de Sergipe comemorou
434 anos de existência e,

para marcar essa importante data,
a Prefeitura de São Cristóvão, por
meio da Fundação Municipal de
Cultura e Turismo (Fumctur), pro-
moveu um evento no Centro
Comercial do Eduardo Gomes. A
celebração contou com uma pro-
gramação repleta de atrações e
reuniu grande parte comunidade
local, tendo início às 16h e culmi-
nando em uma praça lotada.
Participaram renomados artistas
nacionais, sergipanos e, sobretudo,
sancristovenses.

A programação do evento ofere-
ceu uma variedade de estilos musi-
cais para agradar a todos os gostos.
Às 16 horas, o cantor Daniel
Abençoado iniciou o evento com
sua energia contagiante, que,
mesmo com a presença do sol
intenso, reuniu um grande público.
O cantor é morador do município
São Cristóvão, e não escondeu a
sua felicidade em comemorar os
mais de 430 anos da cidade mos-
trando o seu trabalho. 

"É uma emoção indescritível
fazer parte deste evento em São
Cristóvão, celebrando os mais de
430 anos da nossa querida cidade.
Mesmo com o sol intenso, senti
uma energia contagiante vinda do
público que se reuniu para
celebrar. Como cantor sancristo-
vense, minha felicidade é imensa
ao poder mostrar meu trabalho
nessa festa tão especial", disse o
cantor Daniel. 

A programação seguiu com as
apresentações das atrações sergi-
panas:  Marcelino e Banda e a can-
tora Thaís Helena, que tem apenas
13 anos e já possui 11 anos de car-
reira, levando sua fé para além do
estado. De acordo com o cantor
Marcelino Santos, "é muito impor-
tante esse evento gospel, em que a
igreja se une em busca de salvar
vidas, pois este é o nosso objetivo.
Fiquei muito feliz por esta riquíssi-
ma oportunidade e por isso
expresso a minha gratidão à
gestão. Que esta seja a primeira de
muitas apresentações nossas",
avaliou. 

Para a cantora Thaís Helena, esta
celebração é de grande relevância
porque traz a palavra de Deus e
contribui para que seja cumprido o
propósito da adoração. "Esta cele-
bração é de profunda relevância,
pois nos permite compartilhar a
palavra de Deus e oferecer um
pouco da nossa experiência de fé.
Este evento é crucial para cumprir-
mos com o nosso propósito de
adoração. Agradeço imensamente
à Prefeitura por esta iniciativa, que,
sem dúvida, contribuirá para edifi-
car a vida de muitas pessoas. Em
nome de Jesus, expresso minha
gratidão e alegria por fazer parte
desta celebração tão especial",
pontuou. 

O ápice do evento ficou por
conta da renomada artista Sarah
Farias, que fechou a noite com
chave de ouro. Conhecida nacio-
nalmente, a artista fez ecoar suas
músicas na voz do público, que
sabia as letras na íntegra e não a
deixou cantar sozinha. "Eu me
sinto lisonjeada, privilegiada por
estar aqui na cidade onde nasceu
Sergipe. Acredito que esta noite
seja um encontro de propósitos,
especialmente neste primeiro dia
do ano, um momento de oração e
bênçãos para todas as famílias
presentes. Quero parabenizar toda
a prefeitura por reconhecer o
papel fundamental da igreja na
sociedade. Acredito que, quanto
mais igrejas abertas, mais destinos
são selados. Que esta celebração
seja apenas o começo de momen-
tos significativos e abençoados
para São Cristóvão", ressaltou. 

Após receber uma bíblia como
presente, o prefeito Marcos
Santana celebrou com alegria os
434 anos de São Cristóvão, desta-
cando o evento como um marco
na história. "Representando todos
que fizeram parte dessa jornada,
quero destacar a fé como um pilar
histórico que fortaleceu laços e
moldou o caráter solidário de São
Cristóvão. Reconheço o impacto
positivo da comunidade evangélica
em projetos sociais, valorizando a
nossa diversidade religiosa.
Agradeço a todos que contribuem
para uma cidade mais justa e
igualitária. Neste aniversário, abra-
ço a valiosa contribuição de cada
cidadão de fé, comprometendo-
me a continuar construindo uma
história inspirada nos ensinamen-
tos de Cristo Jesus. Muito obrigado
e feliz aniversário São Cristóvão!",
comemorou. 

PÚBLICO ENTUSIASMADO

Neirinha Barros, doméstica, não
hesitou em prestigiar a festa, e
ainda levou a família. "Fiquei tão
entusiasmada com essa festa, que
nem pensei duas vezes ao trazer a
minha família junto. Ao chegar à
Praça, fiquei maravilhada com a
energia positiva e com as apresen-

tações dos artistas. Essa festa vai
ficar marcada na memória da
minha família e na minha, com cer-
teza", afirmou. 

Jocássia Delfino, atendente e
frequentadora das festividades do
segmento, expressou sua gratidão
pela diversidade cultural apresen-
tada no evento. "Estamos muito
felizes com este evento, realizado
não apenas para quem é evangéli-
co, mas aberto a um público ainda
maior, para que todos iniciemos o
ano com o pé direito. Só temos a
agradecer à Prefeitura, pela inicia-
tiva e por reconhecer a nossa
importância. Parabéns São
Cristóvão. Parabéns pelo trabalho
realizado", parabenizou e
agradeceu. 

A diaconisa Sueli Rodrigues,
cabeleireira, falou sobre a impor-
tância desta comemoração, dos
434 anos da cidade, com um even-
to voltado para o público cristão.
"Esta é uma comemoração onde
Deus está sendo honrado. É um
momento muito especial, pois
mostra que a gestão da cidade
agrega todas as religiões em seus
eventos. Sou moradora da cidade e
tenho certeza que os sancristoven-
ses ficam muito felizes, principal-
mente nós, evangélicos", afirmou. 

Raimundo Santos, vendedor,
avaliou esta comemoração como
muito importante por agregar
diversos grupos, através deste
evento aberto.  "Não há discrimi-
nação, não há preconceito
religioso. Foi maravilhoso trazer
este evento ao público em geral,
sem distinção. Esta foi uma ideia
muito boa e espero que eventos
como este sejam realizados por
todos os anos", desejou. 

AUTORIDADES PRESENTES

Além da população, diversas auto-
ridades prestigiaram o evento,
incluindo os vereadores: Edson
Pereira, Irmão Gibson, Joca,
Edivaldinho Cabeleireiro, Luciano
da Colônia e Fabinho Cristo Rei.
Também marcaram presença o
superintendente da SMTT de São
Cristóvão, Nilton Santos e o secre-
tário municipal de Infraestrutura,

São Cristóvão celebra 434 anos de história com grande
evento no Centro Comercial do Eduardo Gomes

Marcos Santana, prefeito

Oano de 2023 foi bastante
produtivo na Câmara
Municipal de Aracaju

(CMA). Durante todo o perío-
do, a Casa Parlamentar realizou
281 sessões, divididas em
Ordinárias, Extraordinárias,
Ordinárias Não Deliberativas,
Especiais, Solenes e Audiências
Públicas.  

Além disso, os 24 parlamen-
tares analisaram 3.889 proposi-
turas, divididas em 2.380 indi-
cações,  785 requerimentos,
409 Projetos de Lei (PLs), 11
Projetos de Resolução, 16
Projetos de Lei Complementar
(PLC), 53 Projetos de Decretos
Legislativo, 189 Moções, 32
recursos a Projetos de Lei, 785
Requerimentos. Além disso,
também foram analisados oito
vetos parciais a Projetos de Lei,
dois vetos totais, dois substitu-
tivos ao Projeto de Lei e dois
Projetos de Emenda à Lei
Orgânica.  

Dos PLs analisados, 337
foram aprovados. Entre os
Projetos de Resolução, nove
foram aprovados. Os parla-
mentares também aprovaram
todos os PLCs e os Projetos de
Decretos Legislativos analisa-

dos, além de 183 Moções e
2.380 indicações deferidas.
Mas você sabe para que serve
cada propositura dessa? Vamos
explicar cada uma delas.  

Projeto de Lei 
São propostas para a criação

de leis. Para tornar-se lei muni-

cipal, o texto do projeto tem
que ser debatido e aprovado
pelo Poder Legislativo e subme-
tido à apreciação do chefe do
Poder Executivo: o prefeito. 

Projeto de Resolução 
Os projetos de resolução são

destinados a regular as maté-

rias da competência privativa
da Câmara e as de caráter polí-
tico, processual, legislativo ou
administrativo. A resolução
aprovada e promulgada tem
eficácia de lei ordinária. 

Entre os temas tratados por
meio de projetos de resolução
estão a regulamentação da

concessão de homenagens
pela Câmara Municipal, a for-
ma de custeio dos mandatos
parlamentares e a aprovação
ou rejeição das contas do
município. 

Projeto de Lei
Complementar

Trata-se de modelos de pro-
posições que visam comple-
mentar a Lei Orgânica do
Município e, dependendo da
área temática, os estudos e os
pareceres das Comissões perti-
nentes ao assunto deverão
agregar ao processo legislativo.
Para a aprovação de uma lei
complementar, haverá necessi-
dade dos votos da maioria
absoluta dos Vereadores. 

Projeto de Decreto
Legislativo 

O Projeto de Decreto
Legislativo (PDL) é uma propos-
ta elaborada por um vereador
que se refere exclusivamente
ao Poder Legislativo.
Diferentemente dos Projetos
de Lei, que passam por duas
discussões e duas votações em
plenário, os PDLs enfrentam
discussão e votação únicas. 

Projetos de Emenda à Lei
Orgânica 

A proposta de emenda à Lei
Orgânica é um projeto que, se
aprovado, altera a Lei Orgânica.
A Lei Orgânica, por sua vez,
equivale à Constituição no
âmbito do município, sendo
considerada a lei mais impor-
tante de um município. Cada
município brasileiro elabora a
sua própria Lei Orgânica, que,
como toda lei municipal, não
pode contrariar a Constituição
Federal, nem a Estadual. 

Moções 
É uma espécie de requeri-

mento que visa expressar a
manifestação da Casa
Legislativa em razão de um fato
que enseje repúdio, louvor,
apoio, desconfiança, solidarie-
dade, entre outros. 

Indicação 
É o instrumento legislativo

aprovado pelo Plenário ou pela
Mesa Diretora cuja finalidade é
a de sugerir que outro órgão
tome as providências que lhe
sejam próprias. Por Bruno
Almeida, da Agência Câmara
de Aracaju. Foto: Gilton Rosas.

Vereadores analisaram mais de
3.800 proposituras em 2023


